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Прививки нужно делать, 
пока грипп не «проснулся»
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Более 430 тысяч человек в Восточном округе 
сделали нынешней осенью прививки 
от гриппа. Это 29,1% населения округа

Начальник УВД по ВАО 
Сергей Плахих ответил 
на вопросы «Восточного 
округа»  стр. 9

Фатима Жагупова 
с Сиреневого бульвара стала 
чемпионкой мира 
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Будут ли 
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Щёлковское шоссе 
в области  стр. 7

На 3-й улице Соколиной Горы 
остановки есть, а автобусы 
не ходят…
Ваши письма и звонки  стр. 8

Как работает в ВАО 
ветеринарная неотложка 
стр. 13

Приходите, задавайте вопросы
Встречи глав управ районов ВАО 
с жителями состоятся 18 ноября в 19.00

ОФИЦИАЛЬНО
!

В трёх районах округа 
прошёл 
школьный 
фестиваль  стр. 11

Она появилась в Сире-
невом саду парка. Первой 
из тех, кто взял лопату в 
руки и посадил куст сире-
ни, стала автор детективов 
Александра Маринина. 

Для этого события пре-
зидент подмосковного пи-
томника «Сирень России» 
Евгений Алиманов создал 
настоящий букет: в одну 
лунку было высажено три 
куста, на каждом из кото-
рых привито по два сорта 
сирени. Такая посадка на 
языке профессионалов так 
и называется — «букет-
ная». Через два-три года, 
когда придёт время цве-
сти, куст будет радовать 

прохожих соцветиями си-
рени шести разных форм, 
оттенков и размеров.

Поводом для создания 
Аллеи писателей стал Год 
литературы, который отме-
чается в стране. Когда же 
искали кандидата, достой-
ного посадить первый куст, 
выбор пал на Александру 
Маринину. В этом году ав-
тор детективов отмечает 
творческий юбилей: 20 лет, 
как вышла в свет её пер-
вая книга. Администрация 
парка «Сокольники» обе-
щает, что скоро к акции 
присоединятся и другие 
писатели.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В «Сокольниках» заложили 
Аллею писателей
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(495) 211-41-82 Ежедневно
с 9.00 до 21.00

Льготная программа для пенсионеров!
РЕМОНТ квартир, кухонь
и ванных комнат

Прораб Борис Ф.
Мы бережём Вас, поэтому все заботы по ремонту берём на себя!

Позвоните
и запишитесь на 

бесплатный выезд 
нашего 

специалиста!

ТОЛЬКО В НОЯБРЕ 
ТОЛЬКО В НОЯБРЕ 
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АН «МОСКОВСКИЙ ДОМ»
СРОЧНЫЙ

ВЫКУП КВАРТИР
ОБМЕН КВАРТИР

8 (495) 632-00-00
8 (966) 015-33-33

КРЕДИТ ПОД ЗАЛОГ
ИПОТЕКА

ВЫПЛАТЫ ПЕНСИОНЕРАМ

с 1998 г.
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— В этом году приви-
вочная кампания прохо-
дит активнее, чем в про-
шлом, — отмечает Марга-
рита Ермоленко, главный 
государственный сани-
тарный врач по Восточ-
ному округу. — Вероят-
но, благодаря этому за-
болеваемость гриппом и 
ОРВИ сейчас ниже, чем 
год назад. В начале ноя-
бря нынешнего года за-
болеваемость населения 
ВАО ниже эпидемическо-
го порога на 40%, тогда 
как в 2014 году она была 
лишь на 8% ниже порого-
вого уровня.

В поликлиниках окру-
га осталось около 40 тысяч 
доз вакцины от гриппа. 
Поэтому жители округа, 
которые относятся к груп-
пе риска, ещё могут успеть 
в ближайшие одну-две не-
дели сделать бесплатную 
прививку. В группы ри-
ска входят, в частности, 
работники образователь-
ных учреждений, обще-
ственного транспорта, 
лица старше 60 лет, люди 

с хроническими заболе-
ваниями — например, с 
болезнями сердечно-со-
судистой системы, орга-
нов дыхания, нарушени-
ем обменных процессов и 
др. Узнать, входите ли вы 
в какую-либо категорию 
групп риска и положена 
ли вам бесплатная при-
вивка, можно в районной 
поликлинике. 

Те, кто не относится к 
группе риска, могут сде-
лать прививку на пред-
приятии, где они рабо-
тают, если работодатель 
организовал такую вак-
цинацию. Можно обра-
титься для иммунизации 
в коммерческую клини-
ку, оплатив прививку са-
мостоятельно.

Марина ТРУБИЛИНА

В поликлиниках осталось 40 тысяч 
бесплатных вакцин от гриппа

НОВОСТИ ОКРУГА

В группу риска 
входят, например, 
работники образования 
и общественного транспорта

Как обратиться 
к депутату 
Мосгордумы

Общественная приёмная 
депутата Мосгордумы Ан-
дрея Метельского работа-
ет в префектуре на Преоб-
раженской пл., 9, в каб. 108. 
Помощники Андрея Никола-
евича ведут приём с 10.00 до 
18.00, обеденный перерыв с 
13.00 до 14.00. Телефон для 
 записи (499) 161-7384.

Депутат Мосгордумы Ан-
дрей Шибаев проводит при-
ём жителей каждый четвёр-
тый четверг с 16.00 до 19.00 
на ул. Новокосинской, 13, 
корп. 1, в каб. 10. Помощник 
Андрея Вячеславовича при-
нимает граждан там же каж-
дую среду с 14.00 до 17.00. 
Предварительная запись по 
тел. 8-926-706-4043 с 10.00 
до 17.00.

Фатима Жагупова 
с Сиреневого 
бульвара стала 
чемпионкой мира 
по кикбоксингу

Чемпионкой мира по 
кикбоксингу стала Фати-
ма Жагупова с Сиренево-
го бульвара. Этим видом 
спорта девушка увлеклась 
около 10 лет назад в род-
ной Кабардино-Балкарии. 
А несколько лет назад ради 
кикбоксинга переехала в 
Москву, чтобы трениро-
ваться у именитого тре-
нера в спортивной шко-
ле «Трудовые резервы» на 
Нижней Первомайской. 

— Фатима уже несколь-
ко лет удерживает звание 
чемпионки России по 
кикбоксингу, — говорит 
Ольга Стрижакова, на-
чальник отделения бокса 
и кикбоксинга СШОР. — 
Она маленькая, хрупкая, 
но при этом очень технич-
ная спортсменка. 

На чемпионате мира, ко-
торый завершился в Бел-
граде, Фатима выполнила 
нормативы мастера спор-
та международного клас-
са, одержала победы во 
всех трёх боях и завоева-
ла золотую медаль в раз-
деле «К-1».

Ради таких побед Фати-
ме приходится ежеднев-
но тренироваться по не-
сколько часов. При этом 
девушка успевает ещё и 
работать судебным при-
ставом. На какие-либо ув-
лечения, помимо спорта, 
у неё времени совершен-
но не остаётся. Удаётся 
заниматься разве что вос-
питанием любимой соба-
ки, которую Фатима ино-
гда даже берёт с собой на 
спортивные сборы. 

Марина ТРУБИЛИНА

Пр е д с т а в и-
тели Геральди-
ческого совета 
г. Москвы вру-
чили главе му-
ниципального 
округа Косино-
Ухтомский Рус-
лану Чернышёву 
свидетельства о 
р е г и с т р а ц и и 
официа льных 
символов МО 
Косино-Ухтом-
ский — герба и 
флага. Во главе герба — 
три серебряных овала. В 
сердце щита — гребень 
волны, символизирую-
щий связь времён и зна-
чимость знаменитых ко-
синских озёр в истории 
Москвы и всего Россий-
ского государства. Семь 
лазоревых капель на 

волне нарисо-
ваны в качестве 
символов гар-
монии и удачи. 
Цвет лазури на 
гербе говорит о 
возвышенных 
устремлениях, 
искренности, 
преданности и 
возрождении, а 
серебро — сим-
вол чистоты, 
открытости, бо-
жественной му-

дрости и примирения.
Коси но-Ух томск и й 

стал третьим в округе 
муниципальным окру-
гом после Гольянова и 
Новокосина, чьи офи-
циальные символы были 
утверждены Геральдиче-
ским советом г. Москвы. 

Валерий ГУК

Собственная 
эмблема по-
явилась не-
давно у гим-
назии №2200 
в Северном Из-
майлове. 

— Мы захотели, 
чтобы наша шко-
ла чем-то выделялась 
среди других, — объясня-
ет директор гимназии Ека-
терина Маркова. — У нас 
есть свой гимн, и мы поду-
мали: почему бы не создать 
эмблему гимназии? 

В школе был объявлен 
конкурс на лучшую эмбле-
му. Свои варианты прино-
сили и дети, и родители, и 
педагоги. После предвари-
тельного отбора осталось 
семь вариантов, которые 
разместили на сайте гим-
назии c призывом голосо-

вать за лучший.
В голосова-

нии приняли 
участие 375 че-
ловек. С боль-

шим отрывом побе-
дил вариант препо-
давателя рисования 
Татьяны Матвеенко-

вой. На её эмблеме изо-
бражены сова, символизи-
рующая мудрость, откры-
тая книга — путь к знани-
ям и глобус, означающий 
единство. Над рисунком 
девиз Nihil sine labore, что 
в переводе с латинского оз-
начает «Ничего не даётся 
без труда».

В гимназии скоро зака-
жут текстильный вариант 
эмблемы, который учени-
ки могли бы пришивать к 
форме.

Марина ТРУБИЛИНА

Геральдисты утвердили герб 
и флаг МО Косино-Ухтомский

Эмблемой гимназии №2200 
стала мудрая сова

Старейшая 
детская 
организация 
Москвы 
отметила 
юбилей

Разновозрастной отряд 
«Надежда», работающий на 
базе дворца творчества де-
тей и молодёжи «Преобра-
женское», отметил 55-летний 
юбилей. Подростков здесь 
учат буквально всему: ак-
тёрскому мастерству, выжи-
вать в экстремальных ситуа-
циях, работать на компьюте-
ре, играть на гитаре, а также 
самообороне.

— Наша задача — чтобы ре-
бята стали интересными для 
общества, — говорит бес-
сменный руководитель отряда 
кандидат педагогических наук 
и заслуженный работник куль-
туры РФ Ефим Штейнберг.

Воспитанники отряда «На-
дежда» постоянно участву-
ют в экспедициях и походах, 
в театральных и цирковых по-
становках, ездят с гастроля-
ми по городам, за их плеча-
ми Томск, Волгоград, Ереван, 
Тула, Крым. Есть и многолет-
няя традиция: два раза в год 
— 9 Мая и 6 декабря — вос-
питанники отряда встают в ка-
раул у Вечного огня на Преоб-
раженском кладбище.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА
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Сейчас заболеваемость гриппом в округе очень низкая

Фатима работает судебным 
приставом
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Богородское
В помещении ГБОУ СОШ №1360 

(ул. Краснобогатырская, 21а) — по 
теме «О работе районной комиссии 
по делам несовершеннолетних и за-
щите их прав».

Вешняки
В помещении ГБОУ г. Москвы 

«Гимназия №402 имени Алии Мол-
дагуловой» (ул. Молдагуловой, 13а) 
— по теме «О работе районной ко-
миссии по делам несовершеннолет-
них и защите их прав».

Восточное Измайлово
В помещении ГБОУ г. Москвы 

«Гимназия №1748 «Вертикаль», 
корп. 2 (Сиреневый бул., 68), — 
по теме «О работе районной ко-
миссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав».

Восточный
В помещении ГБУК горо-

да Москвы «ДК «На Вешняков-
ской», структурное подразделе-
ние «Клуб «Восток» (ул. Запад-
ная, 1) — по теме «О состоянии и 
работе предприятий потребитель-
ского рынка и услуг на террито-
рии района».

Гольяново
В помещении управы района Го-

льяново, зал заседаний (ул. Курган-
ская, 8) — по темам: 1. «О пресече-
нии несанкционированной торговли 
на территории района». 2. «О прове-
дении работ по озеленению террито-
рии района и содержанию зелёных 
насаждений».

Ивановское
В помещении управы района 

(ул. Саянская, 18) — по темам: 1. 
«О ходе проведения работ по вы-
явлению недекларируемых фактов 
сдачи в аренду жилых помещений». 
2. «О работе по снижению задол-
женности за жилищно-коммуналь-
ные услуги».

Измайлово
В помещении ГБУ «Центр культу-

ры и спорта «Измайлово» (5-я Пар-
ковая ул., 10) — по темам: 1. «О ра-
боте районной комиссии по делам 
несовершеннолетних и защите их 
прав». 2. «Об организации спор-
тивно-досуговой работы по месту 
жительства с различными катего-
риями населения в зимний период».

Косино-Ухтомский
В помещении ГБОУ СОШ №2036 

(ул. Татьяны Макаровой, 2) — по 
теме «Об организации спортивно-
досуговой работы по месту житель-

ства с различными категориями на-
селения в зимний период».

Метрогородок
В помещении управы района (От-

крытое ш., 19, корп. 6) — по теме 
«О работе районной комиссии по 
делам несовершеннолетних и за-
щите их прав».

Новогиреево
В помещении управы района, 

каб. 218 (Зелёный просп., 20), — 
по теме «О ходе работ по содержа-
нию управляющей компанией МКД 
в зимний период».

Новокосино
В помещении ГБОУ «Гимназия 

№1591», СП СОШ №1025 (ул. Ново-
косинская, 42а), — по теме «О со-
стоянии и работе предприятий по-
требительского рынка и услуг на 
территории района».

Перово
В помещении ГБОУ СОШ №1269 

(Зелёный просп., 14) — по темам: 
1. «О ходе проведения работ по вы-
явлению недекларируемых фак-
тов сдачи в аренду жилых помеще-
ний». 2. «О работе по снижению за-
долженности за жилищно-комму-
нальные услуги».

Преображенское
В помещении библиотеки им. 

Шолохова (ул. Халтуринская, 18) 
— по темам: 1. «О работе по выяв-
лению и вывозу брошенного, разу-
комплектованного автотранспорта в 
районе». 2. «О работе районной ко-
миссии по делам несовершеннолет-
них и защите их прав».

Северное Измайлово
В помещении ГБОУ «Школа 

№356» (Сиреневый бул., 55) — по 
теме «О работе районной комиссии 
по делам несовершеннолетних и за-
щите их прав».

Соколиная Гора
В помещении ГБОУ «Лицей 

№429» (просп. Будённого, 15а) — 
по теме «О работе районной комис-
сии по делам несовершеннолетних 
и защите их прав».

Сокольники
В помещении ГБОУ г. Москвы 

«Гимназия №1530 «Школа на Стро-
мынке» (№378) (ул. Стромынка, 17) 
— по темам: 1. «О ходе проведения 
работ по выявлению недекларируе-
мых фактов сдачи в аренду жилых 
помещений». 2. «О работе районной 
комиссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав».

ОФИЦИАЛЬНО
Встречи глав управ районов ВАО состоятся 
18 ноября 2015 года в 19.00

В округе проверили 
готовность техники к зиме

Н
а базе размеще-
ния техники ГБУ 
«Жилищник рай-
она Новокосино» в 

тот день всё было как на 
стратегическом военном 
объекте. Снегоубороч-
ные машины выстрои-
лись в шеренгу. В боевой 
готовности автогрейде-
ры, снегопогрузчики, 
подметальные тракто-
ры и прочая спецтехни-
ка. Идёт смотр-приёмка 
зимней уборочной тех-
ники.

Машинам чуть больше 
года, и они уже прошли 
проверку минувшей зи-
мой. Особенно, говорят 
водители, отличились 
при уборке дворов крош-
ки «Вилли». Эти шустрые 
многофункцио нальные 
машинки трудились сут-
ками напролёт. 

Самые дотошные в со-
ставе приёмочной комис-
сии — инспекторы-до-
рожники из ГБУ «Дор-
инвест». Они скрупу-
лёзно проверяли работу 
гидравлики на маши-
нах; смотрели, мигают 

ли маячки, поворотни-
ки, аварийные сигналы; 

проверили также, сколь-
ко запасено противо-
гололёдного материала 
и мелкофракционного 
щебня для посыпки тро-
туаров; укомплектованы 
ли штаты.

Всего в округе было 
проверено 510 единиц 
техники, в том числе 
машины подметально-
уборочные и ваку ум-
но-уборочные, мини-
погрузчики, самосвалы, 

коммунальные тракто-
ры, прицепы-компрес-
соры. Кроме техники, 
комисси я провери ла 
четыре базы хранения 
противогололёдных ре-
агентов.

Комиссия пришла к 
выводу, что вся техника 
находится в исправном 
состоянии и полностью 
готова к работе в зимний 
период.

Валерий ГУК

Ветеранам 
в Восточном 
Измайлове раздали 
несколько сотен 
банок варенья

Дети из центра развития 
ребёнка «Умка» раздали в 
пансионате для ветеранов 
труда №19 на 16-й Парко-
вой варенье, которое свари-
ли с помощью взрослых. Ак-
цию придумали несколько лет 
назад руководители центра: 
просто захотели уделить хоть 
немного внимания пожилым 
людям, коротающим старость 
в пансионате.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

В октябре в Словении 
прошло первенство мира 
по стрелковому многобо-
рью. Золотые медали завое-
вала команда из России «Ге-
пард». В числе чемпионов — 
21-летний спорт смен из Пе-
рова Дмитрий Якубенко.

— Стрелковое многобо-
рье — это бег на три дистан-
ции, после каждой из кото-
рых мы стреляем из разных 
видов оружия — винтовки, 
арбалета и лука, — объясня-
ет Дмитрий.

Дмитрий с 10 лет профес-
сионально занимается биат-
лоном. Был призёром первен-
ства Москвы. Окончил сред-
нюю общеобразовательную 
школу №672 в Перове, потом 
педагогический колледж по 
специальности «учитель физ-
культуры». Отслужил в ар-

мии, но работать в школу не 
пошёл, потому что ему пред-
ложили должность инструкто-
ра в спортивном клубе ЦСКА. 
Так что Дмитрий сейчас пра-
порщик. За победу в турнире 
по стрелковому многоборью 
Якубенко наградили медалью 
и солидной премией.

Анна ПЕНКИНА

Стрелок из Перова 
стал лучшим в мире

В центре содей-
стви я семейном у 
воспитанию «Маяк» 
на Открытом шоссе 
прошёл День  аиста. 
Семьи, которые уже 
окон чи ли школ у 
приёмных родите-
лей, пришли познако-
миться с детьми. Се-
годня в центре живут 
54 ребёнка в возрас-
те от восьми месяцев 
до пяти лет. Многие 
из них с инвалидно-
стью: ДЦП, синдром 
Дауна и др.

После официально-
го знакомства гости 
прошлись по центру 
и пообщались с деть-
ми. Представители 
органов опеки и по-
печительства Депар-

тамента социальной 
защиты населения 
г. Москвы консуль-
тировали желающих 
по вопросам, связан-
ным с усыновлени-
ем. Семьи, которые 
уже усыновили детей 
из центра «Маяк», 
пришли поделиться 
опытом с теми, кто 
только собирается 
сделать этот шаг.

— В этом году из 
центра в семьи забра-
ли 32 ребёнка, из них 
пять ребят с инвалид-
ностью. Ещё шесть де-
тей обретут свой дом 
до Нового года, — рас-
сказывает директор 
ЦССВ «Маяк» Люд-
мила Музякова.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Метрогородке 
прошёл День аиста

Особенно 
при уборке 
дворов 
отличились 
небольшие 
машины 
«Вилли» 

Комиссия подтвердила: 
вся техника исправна

Дмитрий с 10 лет занимается 
биатлоном

В районе Вешняки

На публичные слушания 
представляется проект гра-
достроительного плана зе-
мельного участка (ГПЗУ) по 
адресу: ул. Вешняковская, 
вл. 10 (ВАО).

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции по адресу: ул. Веш-
няковская, 9, корп. 2, в управе 
района Вешняки. Экспозиция 
открыта с 20 ноября 2015 
года по 30 ноября 2015 года. 
Часы работы: в рабочие дни с 
8.00 до 17.00, суббота и вос-

кресенье — выходные. На вы-
ставке проводятся консульта-
ции по теме публичных слу-
шаний.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
8 декабря 2015 года в 20.00 в 
здании Дома культуры на ули-
це Вешняковской по адресу: 
ул. Вешняковская, 12д. Время 
начала регистрации участни-
ков — 19.00.

На публичные слушания 
представляется проект гра-
достроительного плана зе-
мельного участка (ГПЗУ) по 
адресу: ул. Вешняковская, 
вл. 13А (ВАО).

Информационные мате-
риалы по теме публичных 

слушаний представлены 
на экспозиции по адресу: 
ул. Вешняковская, 9, корп. 
2, в управе района Вешня-
ки. Экспозиция открыта с 
20 ноября 2015 года по 30 
ноября 2015 года. Часы ра-
боты: в рабочие дни с 8.00 
до 17.00, суббота и воскре-
сенье — выходные. На вы-
ставке проводятся консуль-
тации по теме публичных 
слушаний.

Собрание участников пуб-
личных слушаний состоится 
8 декабря 2015 года в 20.00 
в здании управы района Веш-
няки по адресу: ул. Вешняков-
ская, 9, корп. 2. Время нача-
ла регистрации участников — 
19.00.

На публичные слушания 
представляется проект гра-
достроительного плана зе-
мельного участка (ГПЗУ) по 
адресу: ул. Красный Каза-
нец, вл. 3, корп. 1 (ВАО).

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции по адресу: ул. Веш-
няковская, 9, корп. 2, в управе 
района Вешняки. Экспозиция 
открыта с 20 ноября 2015 
года по 30 ноября 2015 года. 
Часы работы: в рабочие дни с 
8.00 до 17.00, суббота и вос-
кресенье — выходные. На вы-
ставке проводятся консульта-
ции по теме публичных слу-
шаний.

Собрание участников пуб-

личных слушаний состоится 8 
декабря 2015 года в 20.00 в 
здании школы №810 по адре-
су: ул. Красный Казанец, 3а. 
Время начала регистрации 
участников — 19.00.

Номера контактных спра-
вочных телефонов окружной 
комиссии: (499) 780-7372, 
(499) 161-9701.

Почтовый адрес окружной 
комиссии: 107076, г. Москва, 
Преображенская пл., 9.

Электронный адрес окруж-
ной комиссии: okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru

Информационные материа-
лы по проекту размещены на 
официальном сайте управы 
района Вешняки www.vesh-
nyaki.mos.ru

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ
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Утверждён новый 
регламент перевода 
жилого фонда 
в нежилой

Власти Москвы утверди-
ли новый регламент пере-
вода жилых помещений в 
категорию нежилых, пред-
ложенный партией «Еди-
ная Россия». Теперь обяза-
тельной станет предвари-
тельная проверка подлин-
ности протокола общего 
собрания собственников, 
на котором было дано со-
гласие на изменение кате-
гории помещения. 

Ленинградское 
шоссе стало другим

Завершено масштабное 
благоустройство Ленин-
градского шоссе и Ленин-
градского проспекта в Мо-
скве, сообщил мэр столи-
цы Сергей Собянин в ходе 
осмотра объекта.

— Теперь это не просто 
проезжая улица, по ней се-
годня удобно и комфортно 
гулять, любоваться горо-
дом, — сказал мэр.

Сергей Собянин 
открыл движение 
по Коптевскому 
путепроводу

Работы по реконструк-
ции путепровода заверши-
лись на два месяца рань-
ше срока. 

— Мы продолжаем ра-
боту по реконструкции пу-
тепроводов через МКЖД. 
Проект очень серьёзный, 
он требует больших вло-
жений не только в разви-
тие железнодорожных пу-
тей, но и в дорожную ин-
фраструктуру, — отметил 
Сергей Собянин.

Завершилось 
благоустройство 
территории вокруг 
Новодевичьего 
монастыря

Благоустройство терри-
тории вокруг Новодевичье-
го монастыря и на Фрун-
зенской набережной в рам-
ках программы «Моя ули-
ца» завершилось, сообщил 
мэр Москвы Сергей Собя-
нин в ходе осмотра работ.

Власти Москвы 
стимулируют 
активный отдых 
москвичей 

Столичные власти ожи-
дают, что в зимний сезон 
2015/16 года городские 
парки культуры и отдыха 
посетят более 43 миллио-
нов человек.

По словам руководите-
ля Департамента культуры 
г. Москвы Александра Ки-
бовского, в предстоящий 
зимний сезон в городе бу-
дет работать 1470 катков. 
В столице также обустроят 
269 лыжных трасс общей 
протяжённостью 648 кило-
метров, 556 горок и снеж-
ных городков, 466 пунктов 
проката, а также 1723 
спортивные площадки для 
зимних видов спорта.

КОРОТКО

Зачем понадобился 
перезапуск

Обновлённый портал 
столичного правительства 
mos.ru, на котором пред-
ставлены все электронные 
сервисы и услуги Москвы, 
начал работу 26 октября.

Обилие официальных 
сайтов зачастую осложняло 
жизнь столичным жителям. 
За многие вопросы иногда 
отвечают сразу несколько 
структур, причём разного 
уровня — городского и фе-
дерального. Однако на сво-
их сайтах каждое ведомство 
предоставляет данные сугу-
бо о своей деятельности, в 
результате у горожанина всё 
равно может остаться много 
вопросов.

Чтобы этого избежать и 
облегчить жизнь москви-
чам, на одном портале со-
брали всю необходимую 
информацию и интегри-
ровали её с главными го-
родскими сервисами. Те-
перь узнать о том, как за-
писаться в поликлинику, 
установить во дворе шлаг-
баум или прочесть важные 
городские новости можно 
всего в два клика: доста-
точно зайти на сайт mos.ru

— Мэр тоже давал нам 
предложения. У нас очень 
IT-ориентированный мэр: 
ему интересны новые про-
дукты, которые мы делаем. 
И перезапуск mos.ru, на-
шей основной городской 
платформы, сделан с одо-
брения мэра, при его уча-
стии и поддержке, — ска-
зал заместитель руково-
дителя аппарата мэра и 

правительства столицы 
Евгений Козлов.

Как это работает

Сайт будет выступать в 
роли советника, предла-
гая ответы на актуальные 
и насущные вопросы, на-
ходящиеся в компетен-
ции Москвы и федераль-
ных органов власти.

Чтобы советы были дей-
ствительно ценными, раз-
работчикам пришлось 
проанализировать мно-
жество запросов пользо-
вателей «Яндекса», расска-
зала заместитель мэра Мо-
сквы, руководитель аппа-
рата мэра и Правительства 

Москвы Анастасия Рако-
ва. Объединённый пор-
тал станет главным город-
ским советником, универ-
сальным справочником по 
действиям в большинстве 

жизненных ситуаций, ког-
да гражданин вступает в 
контакт с органами власти.

Сейчас на портале жите-
ли могут получить нагляд-
ную пошаговую инструк-
цию по 330 подобным си-
туациям. Новые данные 
также автоматически бу-
дут появляться на mos.ru

Следуйте инструкциям

Основной акцент нового 
портала — интерактивные 
инструкции, которые по-
могут в самых разных си-
туациях. В разделе «Город-
ской советник», например, 
можно узнать, как устано-
вить шлагбаум во дворе 

жилого дома, узнать ре-
зультаты ЕГЭ, записаться 
к врачу или зарегистриро-
вать машину.

Интерактивная форма 
«Городского советника» по-
могает быстро найти нуж-
ную информацию. На ос-
новании ответов на вопро-
сы портал сам подберёт со-
веты, подходящие именно 
вам. Например, если вы за-
хотите записаться к врачу, 
вас сначала спросят, есть ли 
у вас полис ОМС. От отве-
та будет зависеть перечень 
дальнейших инструкций.

Важный акцент сделан 
также на актуальных но-
востях о городе, включая 
информацию о различных 
городских мероприятиях и 
акциях, с которыми мож-
но ознакомиться в разделе 
«Московский календарь». 
Заходя в раздел «Пульс го-
рода», можно всегда оста-
ваться в курсе событий, так 
как там публикуются глав-
ные городские новости. В 
разделе «Факты города» со-
брана городская статисти-
ка за последние годы: сколь-
ко построено дорог и сколь-
ко квартир, какое место за-
нимает Москва в мировых 
рейтингах. Здесь же можно 
узнать, как будет выглядеть 
столица через три года.

Функционал сайта за-
пускается последователь-
но. Сообщить о неточно-
стях можно, выделив не-
корректный фрагмент и 
нажав Ctrl+Enter. Замеча-
ния предлагается отправ-
лять на электронную по-
чту in@mos.ru

Олег САМОЙЛОВ

Советник 
на все случаи жизни
Власти Москвы запустили обновлённый интернет-портал для москвичей

ПЯТЬ ЛЕТ СОБЯНИНА

На основании 
ответов 
на вопросы 
портал сам 
подберёт 
советы, 
подходящие 
именно вам

Власти Москвы одо-
брили снижение ставки 
по налогу на имущество, 
налоговая база по кото-
рому определяется как 
кадастровая сто имость, 
соответствующие по-
правки в столичное за-
конодательство были 
одобрены на заседании 
президиума правитель-
ства города.

— В соответствии с На-
логовым кодексом РФ 
со следующего года мы 
могли бы выйти на став-
ку налога на имущество 
в 2% от кадастровой сто-
имости объекта. Однако 
когда мы принимали за-
кон в 2013 году, мы при-
няли решение идти ниже, 
чем те ставки, которые 
допускались, и заранее 
предусмотрели плавный 
рост этих ставок. Сегод-
няшние экономические 

условия нас заставляют 
по-другому посмотреть 
на эти платежи, и подго-
товленные сегодня изме-
нения учитывают ситуа-
цию на рынке торгово-
офисной недвижимости 
и предусматривают до-
полнительное снижение 
ставок налога, — сказала 
заместитель мэра по во-
просам экономической 
политики и имуществен-
но-земельных отноше-
ний Наталья Сергунина.

По её словам, законо-
проектом предлагается 
установить следующие на-
логовые ставки: в 2016 году 
— 1,3% от кадастровой 
стоимости (по действу-
ющему закону — 1,5%); в 
2017-м — 1,4% (по действу-
ющему закону — 1,8%); в 
2018-м — 1,5% (по действу-
ющему закону — 2%).

Ольга САЯПИНА

Ставки по налогу на имущество 
станут ниже

Как заявил Сергей Со-
бянин в ходе осмотра но-
вых торговых павильонов 
в центре Москвы, экспери-
мент по их внедрению, на-
чавшийся в ЦАО столицы, 
признан успешным.

Сергей Собянин отме-
тил, что в Москве пыта-
ются применить новый 
подход к палаткам и кио-
скам. Во-первых, их соз-
дают и сдают в аренду уже 
подключёнными к ком-
муникациям и оснащён-
ными торговым оборудо-
ванием. Таким образом, 
победитель конкурса на 
пользование павильоном 
может использовать его 
по назначению, не прохо-
дя саму процедуру согласо-
вания, например, при под-
ключении к электросетям 
и не тратясь на вспомо-

гательное оборудование. 
«Во-вторых, мы заключа-
ем долгосрочные догово-
ры на пять лет», — сооб-
щил Сергей Собянин. 

По мнению столично-
го мэра, это способствует 
уверенности предприни-

мателя в завтрашнем дне, 
позволяет ему заниматься 
долгосрочным планирова-
нием — следовательно, бу-
дет обеспечено более высо-
кое качество обслужива-
ния жителей Москвы.

Дмитрий ОКУНЕВ

Новые торговые павильоны 
будут сдавать под ключ 

m
os

.ru

Разработчики 
утверждают, 
что на портале 
невозможно 
«заблудиться» 

Договоры на аренду 
павильонов будут 
долгосрочными
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Со 2 по 22 ноября на пор-
тале «Активный гражданин» 
каждый житель столицы мо-
жет высказаться за или про-
тив переименования станции 
метро «Войковская», а также 
железной дороги и пересадоч-
ного узла, которые появятся 
здесь в ближайшей перспек-
тиве.

Для того чтобы принять 
участие в голосовании, не-
обходимо войти в мобильное 

приложение или открыть сайт 
проекта «Активный гражда-
нин» www.ag.mos.ru

Из четырёх вариантов от-
вета нужно выбрать один: 
оставить прежнее название, 
переименовать, отдать пра-
во выбора специалистам или 
оставить вопрос без ответа, 
затруднившись предложить 
какой-либо из вариантов.

При выборе ответа «пере-
именовать» каждый может 
предложить свой вариант но-
вого названия.

Вопрос о переименовании 
станции «Войковская» мо-

сквичи обсуждают уже не-
сколько лет. По мнению сто-
ронников переименования, 
Войков не тот человек, име-
нем которого должна назы-
ваться станция. Их оппонен-
ты утверждают, что ничего 
страшного в этом нет, к тому 
же к названию все привыкли.

Дискуссия разгорелась с но-
вой силой, когда рядом с ме-
тро предложили построить 
станцию МКЖД и объеди-
нить её с подземкой в боль-
шой пересадочный узел «Во-
йковская».

В середине октября голосо-

вание на портале «Активный 
гражданин» о переименова-
нии станции метро «Войков-
ская» поддержали муници-
пальные депутаты Войков-
ского района.

На сегодня 54% голосующих 
высказались за то, что необ-
ходимости в изменении су-
ществующего названия нет. 
34% считают, что существу-
ющее название станции сто-
ит изменить. Всего в голосо-
вании по состоянию на 10 но-
ября участие приняли более 
240 тысяч граждан.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

ВЛАСТЬ

В 
гимназии №1748 
«Вертикаль» на 
Сиреневом буль-
варе состоялась 
встреча жителей 
Северного Из-

майлова с первым заме-
стителем префекта Юри-
ем Захаровым. Основной 
темой стало комплексное 
развитие района. Во встре-
че приняли участие заме-
стители префекта, глава 
управы Дмитрий Дятлен-
ко, а также руководители 
управлений префектуры.

Как обустроить 
ТПУ «Щёлковский»

Подходя к метро «Щёл-
ковская», жители обраща-
ют внимание, что у входов 
нет ограждения, — в ре-
зультате прямо ко входам 
подъезжают машины, в том 
числе нелегальные такси.

Дм и т ри й Д я тлен ко 
по обещал, что на этих 
участках будут установле-
ны противопарковочные 
столбики. 

Юрий Захаров добавил, 
что благоустройство зоны, 
прилегающей к метро, на-
мечено завершить в следу-
ющем году, после того как 
окончится реконструкция 
Щёлковского шоссе.

— Возле метро сложил-
ся крупный транспортно-
пересадочный узел, надо 
минимизировать неудоб-
ства для жителей приле-
гающих домов, — сказал 
первый заместитель пре-
фекта. — Если поставить 
на въезде во двор шлагба-
умы и ограждения, посто-
ронние заехать не смогут.

От большегрузов 
на Амурской пока 
никуда не деться

В записках, устно и по 
скайпу поступило око-
ло 50 вопросов. Почти по-
ловина из них связана с 

транспортом и дорогами. 
«Нельзя ли ввести огра-

ничения на движение 
большегрузных автомо-
билей по Амурской ули-
це?» — такой вопрос зада-
ли жители.

— Большая часть грузо-
виков едет на базу стро-
ительной компании на 
Щёлковском шоссе, — от-
ветил заместитель префек-
та по строительству Дми-
трий Стулов. — Сейчас на-
чалась разработка проекта 
перемещения этой базы на 
другой участок, после чего 
логистика изменится. Од-
нако Амурская всё равно 
останется промышленной 
трассой, поскольку ведёт в 
промзону «Калошино».

Переезд начнётся 
в конце ноября

От жителей дома 15 на 
улице Константина Фе-
дина, предназначенного к 
сносу, поступил вопрос о 
том, когда они смогут пе-
реехать в новый дом — на 
Щёлковское ш., 74. 

— 14-этажная ново-
стройка на Щёлковском, 
74, введена в эксплуатацию 
8 октября, — сказал Дми-
трий Дятленко. — Жите-

ли сносимых пятиэтажек 
на ул. Константина Феди-
на, 15 и 17, переедут сюда и 
в соседний дом — 66-й — в 
конце ноября. Всего таких 
семей 44.

Как только последние из 
них переедут, пятиэтаж-
ки на Константина Феди-
на начнут сносить и про-
грамма сноса домов пер-
вого периода индустри-
ального домостроения в 
Северном Измайлове бу-
дет завершена.

Ярмарки возле 
ТЦ «Первомайский» 
не будет 

«Какие магазины дают 
скидки пенсионерам?» — на 
записку с этим вопросом от-
ветил начальник управления 
торговли и услуг префектуры 
ВАО Евгений Андриенко.

— Таких торговых пред-
приятий в районе около 
десятка, в основном это 
сетевые магазины, — ска-
зал он. — Размер скидки — 
от 5 до 10%.

Людмила Александров-
на Галкина с 15-й Пар-
ковой поинтересовалась, 
будет ли работать ярмар-
ка выходного дня на 9-й 
Парковой улице возле ТЦ 
«Первомайский».

— Жителям 15-й Парко-
вой можно посоветовать хо-
дить на ярмарку на Сирене-

вом бул., 50: она считается 
одной из лучших в окру-
ге, — пояснил Евгений Ан-
дриенко. — Что касается 9-й 
Парковой улицы, выездной 
торговли здесь не будет. 
Дело в том, что ярмарки вы-
ходного дня могут работать 
только на территориях, ко-
торыми распоряжается го-
род. А участок на 9-й Парко-
вой до 2021 года арендован 
ТЦ «Первомайский».

«София» станет 
культурно-досуговым 
центром 

Многих жителей инте-
ресует судьба кинотеатра 
«София»: сегодня он за-
крыт, а когда-то пользо-
вался большой популяр-
ностью, в него ходило всё 
Измайлово. 

Юрий Захаров напом-
нил, что «София» в соста-
ве 39 кинотеатров в про-
шлом году была выстав-
лена на торги. И все кино-
театры были приобретены 
одним лотом. Согласно по-
правкам к градостроитель-
ной документации параме-
тры этих зданий будут пе-
ресмотрены: большой зал 
поделят на несколько по-
мещений.

Проект развития кино-
театра «София» уже рас-
смотрен на заседании гра-

достроительной комиссии. 
После обновления 30% 
площадей кинотеатра бу-
дут отданы под культур-
но-просветительные ме-
роприятия, а 70% — под 
спортивно-рекреацион-
ную и лечебно-оздорови-
тельную работу.

Марина МАКЕЕВА

Пятиэтажки на улице Константина 
Федина снесут до конца года
Руководители префектуры ВАО ответили на вопросы жителей Северного Измайлова

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

Голосование о переименовании станции 
«Войковская» продолжается

Благоустройство зоны у метро 
«Щёлковская» завершат 
в следующем году

Дмитрий Дятленко 
и Юрий Захаров отвечают 
на вопросы жителей
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В 
14 домах ВАО, где 
месяц назад на-
чался капиталь-
ный ремонт, ра-
боты заверше-

ны уже наполовину. По 
большинству адресов ре-
монт начался с замены 
магистральных труб во-
доснабжения и канализа-
ции в подвале, а в некото-
рых решили ещё поменять 
элект рику в подъезде. 
Технологии, применяе-
мые подрядными орга-
низациями, позволяют 
вести эти работы без от-
ключения воды и элек-
тричества. Никаких не-
удобств жители не испы-
тывают.

Даже не заметили

— Капитальный ре-
монт? У нас в доме? — не-
доумённо переглядывают-
ся пожилая мама и взрос-
лая дочка, прогуливающи-
еся у подъезда 12-этажной 
башни на ул. Плеханова, 3, 
корп. 3, в Перове. — Нет, 
у нас пока ничего нет. Да, 
деньги с нас собирать на-
чали, а ремонтники, на-
верное, только готовятся, 
они ведь всегда долго рас-
качиваются.

Жительницы ошибают-
ся, причём коренным об-
разом. 

— Работы по этому 
адресу в самом разгаре: 
магистрали горячего во-
доснабжения заменены на 
45%, холодного водоснаб-
жения — на 15%, канали-
зации — на 11%, меняют и 
электропроводку в подъ-
езде, — говорит замести-
тель руководителя Тер-
риториального управле-
ния Фонда капремонта 
г. Москвы в ВАО Игорь 
Линник. — В этом доме в 
рамках первого этапа — до 
января — предстоит так-
же заменить магистрали 
теп лоснабжения, насте-
лить новую кровлю и по-
менять мусоропровод.

Воду отключают 
на час-полтора 

Замена мусоропрово-
да — когда будут снимать 
ковши, демонтировать 
ствол и устанавливать всю 
систему заново — незаме-
ченной для жителей, ко-
нечно, пройти не сможет. 
А вот другие виды работ 
их совсем не затрагива-
ют: ремонтники вообще 
не показываются на глаза. 

— Во время первого эта-
па работ мы в квартиры 
не заходим. В течение не-
скольких дней в подвале 
монтируем новые разво-
дящие магистрали, потом 
быстро — в течение часа, а 
то и меньше — воду и ка-

нализацию переключаем 
со старого оборудования 
на новое, потом демонти-
руем старые трубы и вы-
носим их. 

Громыхать 
не разрешается

Не заметили, что у них 
заменили 106 метров ка-
нализации и 58 метров ма-
гистрали холодного водо-
снабжения, и жители пя-
тиэтажного кирпичного 
дома 6 на 2-й Боевской.

— Воду отк лючаем 
днём, когда большинство 
жителей на работе, — го-
ворит главный инженер 
ООО «МАНСТАР II» Алла 
Бушуева.

В тесноте, 
да не в обиде

Работы в подвале — не 
шумные: при погрузке-
разгрузке оборудования 
рабочие не громыхают, 
трубы никто не бросает, 
машина во дворе долго не 
стоит. 

Работы в подвале на 2-й 
Боевской проводить было 
непросто.

— Дом старый, 1910 
года постройки. В под-
вале тесно: остались ста-

рые инженерные комму-
никации, снять их нель-
зя, так как они вмонти-
рованы в стены. Но на 
сегодняшний день всё 
завершено, уже прошла 
опрессовка. 

Не доставляя неудобств 
жителям, ремонтники за-
вершили замену маги-
стральных труб в доме на 
ул. Уткина, 39а, в районе 
Соколиная Гора. По той 
же технологии ведутся 
работы на ул. 1-й Влади-
мирской, 16; ул. Семёнов-
ский Вал, 10, корп. 1; на-
чинаются — на ул. 1-й Бо-
евской, 2/12. 

Если есть жалобы 
и вопросы

На всех подъездах дома, 
где идёт капремонт, раз-
мещена информация: ука-
зан мобильный телефон 
инженера по технадзору 
и руководителей подряд-
ных организаций.

У всех подрядчиков есть 
журнал учёта обращений 
граждан. Журналы про-
веряются каждую неде-
лю, страницы в них про-
нумерованы. 

По понедельникам с 
18.00 до 20.00 в управе 
каждого района прово-
дятся встречи с инжене-
рами технадзора и руко-
водителями подрядных 
организаций.

Марина МАКЕЕВА

В подвале монтируются 
новые магистрали, а потом 
быстро, в течение часа, 
на них переключаются вода 
и канализация

Замена труб 
проходит незаметно

Капремонт в домах ВАО 
идёт так, что жители 
о нём и не подозревают

На бесплатные курсы по 
управлению многоквартирным 
домом Центра реформирова-
ния ЖКХ слушателей набира-
ют еженедельно. В програм-
му обу чения входят такие во-
просы, как проведение общего 
собрания собственников, кап-
ремонт дома, общее имуще-
ство дома, расчёт коммуналь-
ных платежей и др. Это давний 
проект Департамента ЖКХиБ 
г. Москвы, стартовавший ещё 
в 2008 году. 

— Я прошла обучение лет 
шесть назад, — рассказа-
ла «ВО» Елена Козырева из 
Восточного Измайлова. — Тог-
да я создавала ТСЖ в своём 
доме на 15-й Парковой, 29, 
корп. 2, и без курсов мне бы 
это не удалось сделать. Не-
давно я снова сходила на кур-
сы, уже с новой целью: сей-
час мы создаём в доме ЖСК, 
чтобы вой ти в городскую про-
грамму «Жилище». Я увиде-
ла в ТСЖ «Мишина, 32», как 
в рамках программы происхо-
дит реконструкция пятиэтажки 
с надстройкой, и загорелась! 
Есть потенциальный инвестор, 
я изучила все нужные доку-
менты. На курсы пошла, что-
бы ознакомиться с последни-
ми постановлениями, касаю-
щимися создания ЖСК.

Обучаются на курсах пред-
седатели ТСЖ, бухгалтеры 
жилищных объединений, а 
также активные жители, же-
лающие получить знания по 
управлению домом.

— Сначала преподавате-
ли — специалисты Департа-
мента ЖКХиБ, ГБУ «Жилищ-
ник» и другие — спрашива-
ют, сколько среди нас людей 
из ТСЖ, ЖСК, есть ли про-
сто общественники. Уточня-
ют, какие вопросы нас инте-
ресуют. В конце лекции мож-
но задавать свои вопросы. 
Все учебные материалы вы-
дают в распечатанном виде и 
на диске. Даже если вопросы 
задают новички, это полезно 
послушать: всегда есть важ-
ные нюансы даже для опыт-
ных председателей. Напри-
мер, я узнала, что введён за-
прет на обустройство помеще-
ний для консьержей в очень 
маленьких холлах, — значит, 
мне нужно учесть при рекон-
струкции нашего дома размер 
тамбура.

Елена Козырева — инженер-
строитель. Как профессио нал 
она отметила грамотный под-
ход к обучению на курсах: 

— В рамках курсов слуша-
телям устраивают экскурсии 
в продвинутые ТСЖ. Так, нам 
показывали дом со своей бой-
лерной. В другом ТСЖ мы ос-
мотрели кровлю с подогревом, 
чтобы не образовывались со-
сульки.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Курс длится две недели 
по будням. Адрес: Рязанский 
просп., 99.  Запись по тел.: 
(495) 371-9772, (499) 267-3492

«Без курсов мне 
бы не удалось 
создать ТСЖ»
Семь лет назад 
Департамент 
ЖКХиБ организовал 
на Рязанке 
уникальное обучение

Москва начала отбор подрядчиков 
на капитальный ремонт в 2016 году

Объявлены шесть проце-
дур на предварительный от-
бор исполнителей работ по 
капитальному ремонту в рам-
ках деятельности Фонда кап-
ремонта столицы.

В ходе процедур плани-
руется предварительно ото-
брать подрядчиков на кап-
ремонт общего имущества 
в многоквартирных домах с 
предельной стоимостью, не 
превышающей 60 млн руб-

лей, и с предельной стоимо-
стью от 60 до 500 млн рублей.

Вскрытие конвертов с за-
явками на участие в пред-
варительном отборе состо-
ится 26 ноября, организа-
ции, включённые в перечень 
подрядных организаций для 
дальнейшего участия в кон-
курсах на выполнение ра-
бот по капитальному ре-
монту, станут известны по-
сле 25 декабря 2015 года.

i

Подробнее о программе 
капремонта можно узнать 
на сайте Фонда капитального 
ремонта многоквартирных 
домов 
г. Москвы www.fond.mos.ru 
или по телефону горячей 
линии (495) 539-3787.
Подробнее о начислениях 
и расчёте платежей 
можно узнать в центрах 
предоставления 
государственных услуг города 
Москвы (адреса  
на сайте www.md.mos.ru) 
или по телефону горячей 
линии (495) 587-8888.
О расчёте и предоставлении 
субсидий — по телефону 
горячей линии (495) 530-2081, 
а также на сайте Городского 
центра жилищных субсидий 
www.subsident.ru

ПОЛЕЗНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru
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В наземном транспорте Москвы с 
1 октября можно оплачивать проезд с 
помощью сотового телефона. Теперь, 
вой дя в автобус, нужно будет просто 
поднести свой аппарат к валидатору, 
как раньше проездной, и со счёта те-
лефона спишется стоимость поездки. 

— Сервис «Мобильный билет» по-
зволит использовать телефон как 
транспортную карту. Чтобы подклю-
чить услугу, нужно заменить свою сим-
карту на специальную, с поддержкой 

NFC. Сделать это можно бесплатно в 
салонах связи основных сотовых опе-
раторов — «Мегафона», «Билайна» 
и МТС. Телефон также должен под-
держивать NFC, — сообщили в пресс-
службе Мосгортранса.

В последнем пункте и спряталась за-
кавыка. Оказалось, что пресловутый 
NFC поддерживают далеко не все те-
лефоны.

— Нет, ваш точно не поддержи-
вает, — глянув на мою «Нокиа»-

раскладушку, разочаровали в салоне 
сотовой связи, куда я пришла за бес-
платной «транспортной» сим-картой. 
— NFC поддерживают только смарт-
фоны некоторых моделей «Самсунг», 
«Сони», «Элджи». Среди всех айфонов 
эту функцию поддерживает только по-
следняя, шестая, модель. 

Владельцам «правильных» телефо-
нов симку заменят за 150 рублей, кото-
рые тут же поступят на счёт телефона. 
Ими уже можно будет расплачиваться 

за поездки. Стоимость поездки на на-
земном городском транспорте при ис-
пользовании NFC совпадает с тарифами 
электронного кошелька карты «Тройка» 
и составляет 29 рублей, уточнили в Мос-
гортрансе. Количество поездок ограни-
чено лишь количеством денег на счёте. 
Пока что новшество действует только на 
наземном транспорте, но уже до конца 
года с помощью телефона можно будет 
расплачиваться и в метро.

Анна ПЕНКИНА

Р
е к о н с т р у к ц и я 
Щ ё л к о в с к о г о 
шоссе в Москве, 
хотя и медленнее, 
чем хотелось бы, 

но близится к завершению. 
Эстакаду на пересечении 
с 9-й Парковой сделали 
больше чем наполовину, и 
в следующем году работы 
должны закончиться.

Но при выезде за МКАД 
федеральная трасса сразу 
сужается до двух рядов в 
каждую сторону. И это не 
единственное проблемное 
место: жители ВАО, кото-
рые ездят по ней на дачи, 
тут же припомнят пово-
роты на Балашиху, мост 
через Пехорку, поворот 
на Монино… Когда и как 
будут «развязывать» эти 
узлы? В ФКУ «Центравто-
магистраль» (это управле-
ние Росавтодора, обслу-
живающее федеральные 
трассы в Московском реги-
оне; оно является заказчи-
ком работ по реконструк-
ции этих дорог) рассказа-
ли, что происходит сейчас 
и каковы перспективы.

Для дороги нужен 
коридор

О необходимости рекон-
струкции Щелчка сразу 
за МКАД говорят на раз-
ных уровнях не первый 
десяток лет. Старую трас-
су не расширить: нет ме-
ста. Справа от неё всё за-
строено. Слева — нацио-
нальный парк «Лосиный 
Остров», строить тут до-
рогу не разрешает закон, 
и даже начинать её про-
ектировать нет смысла. 
Для этого нужно исклю-
чить небольшую площадь 
земли из территории на-
ционального парка, соз-
дав некий коридор. Но по-

лучается замкнутый круг: 
чтобы начать корректи-
ровать границы парка, 
нужно представлять, где 
пройдёт дорога!

Как сообщили в ФКУ 
«Центравтомагистраль», 
этот круг удалось разо-
рвать. Недавно их специ-
алисты — с разрешения 
Минприроды — побыва-
ли на территории парка, 
сделав съёмку местности. 
В результате был разрабо-
тан оптимальный вари-
ант прохождения трассы, 
предусматривающий наи-

меньшие из всех возмож-
ных объёмы вырубки де-
ревьев, изъятия земель и 
сноса строений, а значит, 
и наименьшие затраты на 
строительство.

Предполагается, что но-
вый Щелчок получит по 
три ряда в каждом направ-
лении до его развязки со 
старой трассой, которую 
предусмотрят в 2-3 км за 
МКАД. Дальше новая трас-
са (по два ряда в каждом на-
правлении) снова уйдёт ле-
вее, и над рекой Пехоркой 
для неё построят отдель-

ный новый мост. Общая 
длина новой дороги долж-
на составить около 16 км.

Сейчас земли нацио-
нального парка ставят на 
кадастровый учёт. Кори-
дор для дороги должен 
быть из них вычленен; 

ожидается, что эти рабо-
ты закончатся в середине 
2016 года. До тех пор пред-
ложения дорожников мож-
но считать лишь смелыми 
замыслами, так что кон-
кретные сроки называть 
преждевременно. На ос-
нове имеющегося опыта 
можно только осторожно 
предположить, что проек-
тирование займёт года два 
(нужны серьёзные геоло-
гические и гидрологиче-
ские изыскания на новой 
для дорожников террито-
рии), а последующее стро-
ительство — ещё года три-
четыре. 

Вместо переезда — 
путепровод

Путепровод над монин-
ской железнодорожной 
веткой вместо надоевше-
го всем водителям переез-
да на 34-м км Щёлковского 
шоссе (у поворота на Бах-
чиванджи) открылся не-
сколько месяцев назад. 
Но только наполовину: 
движение пока идёт по од-
ной полосе в каждую сто-
рону, а не по двум, как за-
думано. Вторую эстакаду, 
идущую параллельно, обе-
щают открыть уже в дека-
бре нынешнего года. Тогда 
движение в Москву полно-
стью переключат на неё, а 
первую эстакаду целиком 

отдадут потоку, идущему 
из Москвы.

До самой бетонки

Ждать расширения пу-
тепровода недолго. Но 
пробка, скапливающаяся 
иногда на нём сегодня при 
движении в область, по-
хоже, вызвана не его узо-
стью. Впереди — дорога, 
имеющая по одной поло-
се в каждую сторону, мно-
го населённых пунктов, 
магазинов, поворотов на 
местные дороги; движение 
идёт очень медленно. А пе-
ред светофором у поворота 
на Монино в селе Аниски-
не оно и вовсе стопорится. 
От нового путепровода до 
светофора около 3 км, и 
пробка иногда растягива-
ется на весь этот путь, осо-
бенно вечером в пятницу.

Согласно предложени-
ям ФКУ «Центравтомаги-
страль» Щёлковское шос-
се от нового путепровода 
на 34-м км до самой бе-
тонки (дороги А-107) сле-
дует расширить до двух по-
лос в каждую сторону. Но 
пока это лишь перспектив-
ные планы — на период до 
2032 года! Удастся ли как-
то улучшить ситуацию на 
перекрёстке в селе Ани-
скине раньше, большой 
вопрос.

Василий ИВАНОВ

У поворота 
на Монино 
в селе 
Анискине 
движение 
на шоссе 
и вовсе 
стопорится

Щёлковское шоссе в области: 
когда же поедем быстрее?
Путепровод на 34-м километре достроят в этом году, но остальное сделают не скоро

Теперь телефон можно использовать как проездной. Но не всем и не везде
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Nokian Hakkapelitt, 
размер 215/65 R16 102T XL.
На литых дисках, в сборе, Б/У, 
в отличном состоянии.
Район: Алтуфьевское шоссе.
Телефон 8-905-544-69-37
Дёшево, потому что срочно!

ПРОДАМ комплект зимних шипованных колёс
 для Nissan X-Trail ДЁШЕВО!

10 000 рублей 
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Владельцам «правильных» 
телефонов симку заменят быстро

Оптимальный вариант прохождения Щелчка за МКАД 
уже выбран. Осталось самое долгое — согласования 
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У нас произвели ре-
конструкцию улицы, 
разметили дорогу, 

сделали даже две новые авто-
бусные остановки, но обще-
ственный транспорт по улице 
так и не пустили. Когда он тут 
появится?

Сергей Алексеевич, 
3-я ул. Соколиной Горы

Действительно, на 3-й 
улице Соколиной Горы, 
по которой общественный 
транспорт раньше не хо-
дил, появились две новень-
кие остановки (по одной 
на каждой стороне), при-
чём сделали их сразу с про-
сторными заездными кар-
манами и остановочными 
павильонами. Остановка на 
чётной стороне расположе-
на возле дома 12, останов-
ка на нечётной стороне — 
недалеко от неё, между до-
мами 7 и 17. На остановках 
пока нет информации, ка-
кие маршруты и когда нач-
нут здесь работать.

Как пояснили в префек-
туре ВАО, планируемый 
запуск движения автобу-
сов по 3-й улице Соколи-
ной Горы связан со стро-
ительством в этом рай-
оне участка Четвёртого 
транспортного кольца. В 
рамках этого проекта сей-
час сооружается эстакада 
над шоссе Энтузиастов, 
по которой транспорт с 
проспекта Будённого бу-

дет попадать на Четвёртое 
кольцо. Когда эстакаду 
построят, левый поворот 
с Гаражной улицы на про-
спект Будённого придёт-
ся отменить, так как эста-
када будет начинаться как 
раз у перекрёстка Гараж-
ной с этим проспектом. 

Но сейчас этим поворо-
том пользуются автобусы 
трёх маршрутов, прохо-
дящих по Гаражной ули-
це. Это хорошо знакомые 
жителям маршруты №36, 
83 и 141. Их-то и переведут 
с Гаражной на параллель-
ную — 3-ю улицу Соколи-

ной Горы. Большинству 
жителей станет удобнее: 
остановка переместится 
от края жилого массива в 
его глубину. 

Закончить строитель-
ство эстакады на про-
спекте Будённого плани-
руют во II квартале 2016 
года. В какой момент дви-
жение автобусов пере-
ключат на 3-ю улицу Со-
колиной Горы, пока ска-
зать трудно: это зависит от 
хода работ на строитель-
стве Четвёртого кольца.

Василий ИВАНОВ

Запуск автобусов зависит 
от того, когда введут в строй 
участок Четвёртого кольца

На площади Викто-
рио Кодовильи, на-
против бывшего ки-

нотеатра «Енисей», по ин-
формации в Интернете, со-
бираются строить храм. Но 
я знаю, что депутаты района 
ранее дважды отклоняли 
этот проект. Законно ли это 
строительство? Когда про-
водились публичные слуша-
ния, было ли оповещение? 

Андрей,
Северное Измайлово

Глава управы района Се-
верное Измайлово Дми-
трий Дятленко сообщил 
«ВО», что на пл. Викто-
рио Кодовильи, вл. 1, ско-
ро начнут возводить пра-
вославный храм, который 
ждут сотни жителей рай-
она. Стройплощадка ого-
рожена, информационный 
щит имеется, получен ор-
дер на производство зем-
ляных работ. 

Публичные слушания 
состоялись 10 июля 2012 
года в школе №619. За вре-
мя проведения публич-

ных слушаний поступило 
около 1 тысячи предложе-
ний, подавляющее боль-
шинство за строительство 
храма на площади Кодо-
вильи.

В 2013 году Совет депу-
татов Северного Измай-
лова действительно дваж-
ды обсуждал, где в райо-
не лучше построить храм, 
чтобы учесть пожелания 
всех жителей. В итоге на 
заседании 10 декабря 2013 
года большинством голо-
сов было принято решение 
поддержать строительство 
храма на пл. В.Кодовильи, 
вл. 1. 

Было предложено сохра-
нить существующие дере-
вья и кустарники, допол-
нительно озеленить уча-
сток, открыть при храме 
ду ховно-просветитель-
ский центр для молодёжи. 
Это будет первый в Москве 
храм в честь знаменитого 
русского святого, одного 
из учеников преподобно-
го Сергия Радонежского.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Когда по 3-й улице Соколиной 
Горы пустят автобусы?

В Северном Измайлове 
возведут храм в честь 
святого Саввы 
Сторожевского

Какой закон обязы-
вает жителей опла-
чивать работоспо-

собность электросчётчиков? 
В паспорте на электросчёт-
чик прописан срок его 
службы (30 лет). Так зачем 
их заставляют сейчас ме-
нять, да ещё за наш счёт? 

Алексей Зотович,
ул. Просторная

Разъяснения дали в 
пресс-службе Мосэнер-
госбыта. Речь идёт о по-
верке электросчётчика. 
Это установленная законо-

дательством обязательная 
проверка корректности 
его работы. Срок поверки 
зависит от модели и типа 
прибора учёта и составля-
ет от 6 до 16 лет (не следует 
путать со сроком службы 
самого прибора — 30 и бо-
лее лет). В Мосэнергосбыте 
сообщают, что в соответ-
ствии с п. 145 «Основных 
положений функциони-
рования розничных рын-
ков электрической энер-
гии», утверждённых поста-
новлением Правительства 
РФ от 4.05.2012 г. №442, 

обязанность по обеспече-
нию эксплуатации прибо-
ра учёта, его сохранности, 
целостности, замене не-
сёт собственник энерго-
принимающих устройств. 
В соответствии с этим же 
документом такая же обя-
занность возлагается на 
потребителя, в отноше-
нии и в интересах кото-
рого данный прибор учё-
та устанавливался.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Тел. контактного центра ОАО 
«Мосэнергосбыт» (495) 981-9819

Кто должен платить за поверку электросчётчика?

К участию в проекте 
«Активный гражданин» 
жительницу Напольно-
го проезда в Новогирее-
ве Елену Ахтанину при-
влекло многое, но особен-
но она выделяет простоту 
использования мобильно-
го приложения.

— Удобно именно то, 
что приложение всегда в 
твоём телефоне и под ру-
кой, даже когда находишь-
ся за городом, — объясня-
ет москвичка. — О проек-
те я узнала давно, просто 
было интересно. А теперь 
я вижу реальные результа-
ты: то, что люди обсужда-
ют, всегда реализуется на 
деле, поэтому и участвую.

Из последних голосо-
ваний по своему району 
Елена вспоминает прове-
дённое благоустройство в 
сквере около платформы 
Новогиреево.

— А ещё благодаря при-
ложению грузовикам было 
запрещено ездить по дво-
рам, кроме как для раз-
грузки, и теперь у нас во 
дворе спокойно и на ули-

це можно свободно про-
ехать, — говорит участни-
ца проекта. — У нас хоть 
магазин и рядом, но никто 
не мешает.

Отметила Елена и голо-
сование по выбору графи-
ка школьных каникул.

— У меня сын — школь-
ник, и сейчас он учится 
именно по тому графику, 
за который я и многие дру-
гие родители отдали свои 
голоса: пять недель через 
одну. А ещё место для уста-
новки памятника князю 
Владимиру было выбрано 
именно то, за которое я го-
лосовала.

Накопленные баллы жи-
тельница столицы с удо-
вольствием использует 
для оплаты парковки сво-
его автомобиля.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

«Всё, за что я голосую 
в проекте, исполняется»

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

ре
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На площади Кодовильи скоро начнут возводить фундамент храма

Елена Ахтанина
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Раскрываемость 
выросла

— Сергей Владимирович, вы 
уже подвели предварительные 
итоги работы подразделений 
полиции за девять месяцев. 
Если сравнить их с аналогич-
ным периодом прошлого года, 
что изменилось?

— Двигаемся вперёд. В 
этом году было раскрыто 
около 45% преступлений, 
и это примерно на 5% боль-
ше, чем в 2014-м. Раскрыто 
более 50% убийств, четвёр-
тая часть грабежей, свыше 
53% разбойных нападе-
ний, более трети случаев 
тяжких телесных повреж-
дений и около 50% престу-
плений, связанных с неза-
конным оборотом нарко-
тиков.

Лучшие показатели у нас 
в отделах по районам Но-
вогиреево, Восточное Из-
майлово, Вешняки и Ко-
сино-Ухтомский.

— Каких преступлений в 
округе совершается больше 
всего?

— Кражи. За девять ме-
сяцев их зарегистрирова-
но более 9 тысяч — на 474 
больше, чем в прошлом 
году. Правда, и раскрыва-
емость этих преступлений 
у нас выше городской и со-
ставляет более 8%.

— Раскрытие какого престу-
пления вы бы назвали одним 
из основных достижений это-
го года?

— Пожалуй, назову за-
держание организован-
ной группы мошенников, 
которые обманывали пен-
сионеров. В группе «рабо-
тали» четыре человека, все 
— профессионалы своего 

дела. Они входили в дове-
рие к пенсионерам, пред-
ставляясь соцработника-
ми, а затем забирали у них 
все накопления или же 
вымогали деньги, изобра-
жая сотрудников полиции, 
которые якобы задержали 
кого-то из родственников 
пенсионера… Сотрудни-
ки окружного уголовного 
розыска смогли вычислить 
эту группу.

Участковых не хватает 
— В прошлом году мы гово-

рили о некомплекте в подраз-
делениях. Удалось ли решить 
этот вопрос?

— К сожалению, люди 
пока что идут работать в 
полицию не очень охот-
но. К тому же у нас стро-
гий отбор по медицинским 
показателям, например по 
зрению. В итоге не хватает 
25 из 300 участковых, так 

что некоторым сотрудни-
кам приходится на своих 
участках работать за дво-
их. Ещё больший неком-
плект — в патрульно-по-
стовой службе. 

— Какая сейчас средняя зар-
плата у полицейского?

— В зависимости от ка-
тегории. На первом году 
службы полицейский по-
лучает от 35 до 40 тысяч 

в месяц. Есть определён-
ные формы надбавок, но 
с их учётом зарплата вряд 
ли составит более 45 тысяч.

— Приходилось ли в этом 
году увольнять сотрудников 
полиции?

— Да, такие случаи были. 
В основном увольняли за 
преступления коррупцион-
ной направленности. Люди, 
у которых вымогали деньги, 
обращались в соответству-

ющую службу собственной 
безопасности различных 
подразделений полиции, 
проводился комплекс опе-
ративно-технических меро-
приятий, в результате чего 
сотрудников полиции за-
держивали при получении 
денежных средств. К сча-
стью, таких случаев в этом 
году более чем в два раза 
меньше, чем в прошлом. А 

ещё, согласно нашим стати-
стическим отчётам и опросу 
общественного мнения, от-
мечается рост доверия насе-
ления к полиции.

Как помогает техника

— Не секрет, что раскрыва-
емость преступлений выросла 
благодаря появлению в городе 
камер видеонаблюдения. А как 
у нас в округе обстоит дело с 

камерами? Достаточно ли ох-
вачены улицы?

— И камер видеонаблю-
дения стало больше, и ка-
чество изображения повы-
силось. Всё чаще появля-
ются на домах так называ-
емые купольные камеры, 
которые охватывают боль-
ший участок территории. 
Большую поддержку нам 
в этом плане оказывают 
префектура и управы: под 
видеонаблюдением нахо-
дятся все новостройки, да 
и в старых домах таких ка-
мер стало больше. И глав-
ное — улучшается качество 
видеонаблюдения.

— УВД нашего округа три 
года подряд признавали луч-
шим в Москве. Есть ли у вас 
свой особый секрет управле-
ния коллективом?

— Меньше говорить, боль-
ше делать. Основа успеха — 
это профессионализм со-
трудников полиции ОМВД, 
начиная с начальника отде-
ла и заканчивая постовым 
полицейским. Наша задача 
— облегчить людям жизнь и 
сделать так, чтобы они спо-
койно работали, растили де-
тей и отдыхали.

Беседовала Елена ХАРО

Секрет простой: меньше 
говорить, больше делать 
Накануне профессионального праздника начальник УВД по ВАО 
генерал-майор полиции Сергей Плахих ответил на вопросы «Восточного округа»

Сотрудники окружного 
уголовного розыска 
вычислили группу мошенников, 
которые забирали последнее 
у пенсионеров

Кандидатуру на столь ответ-
ственный пост подбирали долго. 
В зачёт шли и деловые качества, 
и опыт общественной работы, и 
умение ладить с людьми. В ито-
ге больше всего голосов набра-
ла Светлана Кобзарь из Преоб-
раженки. Сама она родом из это-
го района, родилась и выросла 
на Большой Черкизовской.

В школе Светлана грезила 
карьерой переводчика. Хоте-

лось колесить по странам и 
континентам, но она стала юри-
стом. Сказалось влияние отца 

— следователя по особо важ-
ным делам.

— Мне всегда нравилось об-
щаться с людьми, участвовать 
в решении их проблем, поэтому 
своё назначение главой окруж-
ного совета восприняла как ещё 
одну возможность сделать что-
то полезное, — говорить Свет-
лана Кобзарь.

Сейчас Светлана нарасхват. 
Дел хватает и на работе (она 
занимается юридическим со-
провождением организаций 
сферы ЖКХ), и на новом об-
щественном посту тоже.

— Как советник пытаюсь 
пробудить общественную 
активность у жителей. Вот 
простой пример, — говорит 
Светлана Кобзарь. — Недав-
но у нас в районе проходила 
акция «Миллион деревьев». 
Заявки на озеленение свое-
го района должны были по-
давать сами жители через 
портал «Активный гражда-
нин». В итоге саженцы поя-
вились только на трёх ули-
цах. Потом жители, остав-
шиеся без новых деревьев, 
жаловались на бездействие 

властей. Но кто тут виноват 
на самом деле?

Светлана Кобзарь продол-
жает:

— Так вышло, что мы стали 
первопроходцами формиро-
вания нового института обще-
ственных советников. Свою роль 
в качестве главы совета я вижу 
в том, чтобы дать правильный 
старт этому проекту. Сделать не-
кий задел на будущее. А ещё я 
уверена, что в скором времени 
институт общественных совет-
ников станет очень авторитетной 
и востребованной структурой.

Увы, при таком напряжён-
ном графике жизни почти нет 
времени на семью, но двое 
сыновей Светланы относят-
ся к дополнительной нагруз-
ке своей мамы с должным 
пониманием. А она сама счи-
тает, что её активная пози-
ция — это хороший пример 
для подрастающих сыновей. 
К слову, сейчас кандидату-
ра Светланы выдвигается на 
должность председателя НКО 
«Общественные советники 
г. Москвы».

Валерий ГУК

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
СОВЕТНИК 

Главой Совета общественных советников ВАО стала Светлана Кобзарь
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ПОЖАРЫ

В Вешняках пожарные 
спасли трёх человек

Пожарные выезжали по 
вызову на ул. Молдагуло-
вой, 32, где на 7-м этаже го-
рела одна из квартир. Вы-
горело около 6 кв. метров; 
в очаге пожара, на крова-
ти, пожарные обнаружили 
тело хозяйки квартиры — 
женщина погибла от ожо-
гов. Из соседних квартир, 
куда стал валить дым, ог-
неборцы вывели трёх чело-
век. Их жизням сейчас ни-
чего не угрожает. Предпо-
ложительно причина пожа-
ра — курение в состоянии 
алкогольного опьянения.

В Восточном 
Измайлове мужчина 
случайно поджёг 
подъезд

Пожар произошёл ве-
чером в подъезде дома 76 
на Первомайской улице. На 
лестничной клетке 1-го эта-
жа горели мусор и остав-
ленные жильцами вещи. 
Рядом на лестнице пожар-
ные обнаружили мужчину с 
ожогами рук и ног. Как со-
общили в МЧС, скорее все-
го, он курил и, будучи не-
трезвым, уронил сигарету. 
А когда попытался сам по-
тушить огонь, получил ожо-
ги. Наряд скорой доставил 
пострадавшего в больницу.

Алина ДЫХМАН

ДТП

Выпала из машины 
на шоссе 
Энтузиастов

Утром 8 ноября води-
тель «Хонды Цивик» в со-
стоянии алкогольного опья-
нения следовал по шоссе 
Энтузиастов в сторону об-
ласти. Недалеко от пере-
крёстка с проспектом Бу-
дённого он совершил рез-
кий манёвр, и 28-летняя 
пассажирка, находившаяся 
на переднем пассажирском 
месте, выпала из машины 
прямо на проезжую часть. 
Пострадавшую госпитали-
зировали с открытой череп-
но-мозговой травмой.

Погибла на Большой 
Черкизовской

Ночью 9 ноября 29-лет-
ний мужчина, управляя ав-
томобилем БМВ-325, ехал 
по улице Большой Черки-
зовской со стороны Преоб-
раженской площади в на-
правлении Щёлковского 
шоссе. У перекрёстка с Хал-
туринской он сбил 53-лет-
нюю женщину, переходив-
шую дорогу по регулируе-
мому пешеходному пере-
ходу. От полученных травм 
женщина погибла на месте. 
Обстоятельства и причины 
наезда выясняются.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

У
тром 5 ноября в служ-
бу «102» позвонила 
женщина и сообщи-
ла, что в парковой 

зоне в районе 2-й улицы Из-
майловского Зверинца она 
только что нашла брошен-
ного младенца.

— Я гуляла со своим ре-
тривером Айденом. Он бе-
жал впереди меня по тро-
пинке и вдруг резко свер-
нул в лес. Я пошла за ним 
и оторопела: пёс сидел воз-
ле младенца, — рассказа-
ла Елена Журавлёва. — Он 
вроде был жив, и я боялась, 
что он умрёт у меня на ру-
ках. Полицейские приехали 
очень быстро. Один из них 
тут же снял с себя пальто и 
закутал в него младенца.

Из Морозовской боль-
ницы, куда найдёныша 
увезла скорая, сообщили, 
что у малыша было силь-
ное переохлаждение, но 
сейчас его жизни ничего 
не угрожает.

Елене Журавлёвой 56 
лет, до выхода на пенсию 
она работала патентове-
дом на заводе «Салют», 
живёт на улице Вольной. 

А её питомцу Айдену два 
года. Порода у него охот-
ничья, но специально его 
никто не тренировал.

Пока верстался номер, 
стало известно, что сотруд-
ники уголовного розыска 
ОМВД по району Измайло-
во задержали мать брошен-
ного малыша в хостеле на 

улице 9-я Рота. Ей 33 года, 
она работает продавцом, и 
это — уже третий брошен-
ный ею ребёнок. Правда, от 
двух первых детей она сра-
зу отказывалась в роддоме. 
Сейчас женщина арестова-
на. В отношении неё воз-
буждено уголовное дело 
по статье 125 «оставление 
в опасности».

Анна ПЕНКИНА

Жительница Соколиной Горы 
обнаружила в парке младенца

Елена 
Журавлёва 
до выхода 
на пенсию 
работала 
на заводе 
«Салют»

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

На горячую линию Об-
щественной палаты РФ 
по противодействию вер-
бовщикам Исламского го-
сударства (ИГ запрещен-
ная в России террористи-
ческая организация) про-
должают поступать звонки 
с тревожными сообщени-
ями. За три месяца — уже 
около 40 звонков. 

— На днях позвонил 
мужчина, тревожится о 
жене. Оба русские, в родне 
мусульман нет, но женщина 
вдруг увлеклась изу чением 
Корана, заимела второй те-
лефон, по которому посто-
янно с кем-то переписы-
вается и перезванивается. 

Ещё сигнал — из автома-
стерской. Начальник сме-
ны подозревает, что одного 
из его мастеров завербова-
ли в ИГ. Автослесарь, кста-
ти, тоже русский, открыто 
высказывался в поддержку 
ИГ. Сейчас его проверяют, 
— сообщила первый заме-
ститель председателя прав-
ления международного об-
щественного фонда «Рос-
сийский фонд мира», член 
Общественной палаты РФ 
Елена Сутормина.

По словам Суторминой, 
вступление России в воен-
ную операцию против ИГ 
никак не повлияло на ак-
тивность вербовщиков. 

Но она надеется, что мно-
гих новообращённых это 
отрезвит, хотя, как пока-
зывает опыт, их вообще 
ничего не пугает. Родные 
жертв вербовщиков эту 
операцию горячо поддер-
живают, ведь из-за ИГ они 
потеряли своих близких. 

Также на горячую ли-
нию поступают сигналы 
о видеороликах ИГ, рас-
пространяемых через со-
циальные сети. Как рас-
сказала Сутормина, Об-
щественная палата пере-
дала в Роскомнадзор около 
20 ссылок на экстремист-
ский контент. 

Анна ПЕНКИНА

Активность вербовщиков ИГ не снижается

В дни каникул ГИБДД устроила водителям экзамен
В дни каникул со-

стоялся традицион-
ный рейд ГИБДД: 
с 1 по 9 ноября ин-
спекторы уделяли по-
вышенное внимание 
не только юным пе-
шеходам, но и тому, 
как взрослые перево-
дят несовершеннолет-
них через дорогу и как 
они перевозят детей в 
автомобилях.

В эти дни выявле-
но 116 нарушений, 
допущенных детьми-
пешеходами. С ними 
проведены профи-
лактические беседы 
по безопасности до-
рожного движения 
прямо на месте, а в 
образовательные ор-

ганизации, где учат-
ся несовершеннолет-
ние нарушители, на-
правлены информа-
ционные письма. За 
тот же период на тер-
ритории ВАО 107 во-
дителей привлечены 
к административной 
ответственности за 
нарушение правил 
перевозки детей.

Cогласно КоА П 
РФ взрослого пеше-
хода могут оштра-
фовать за нарушение 
ПДД на 500 рублей, а 
водителя за наруше-
ние правил перевоз-
ки детей — на 3 тыс.
рублей.

Группа пропаганды ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ВАО

Район Гольяново вы-
брали не случайно. Мест-
ные жители неоднократ-
но жаловались на торго-
вые точки, торгующие 
спиртным всю ночь на-
пролёт. 

Рейд начали с «кон-
т р о л ь н о й з а к у п к и» 
спиртного в магазине на 
ул. Уральской, 13. После 
23.00 под видом покупа-
телей в магазин пришли 
общественные активисты 
и приобрели бутылку ко-
ньяка. Факт продажи за-
фиксировали скрытые 
видеокамеры и сотруд-
ник и полиции. Пре-

пираться продавцам не 
имело смысла, но в ходе 
составления админи-
стративного протокола 
работники магазина всё 
же пытались убедить по-
лицейских, что весь на-
ходившийся в помеще-
нии торговой точки ал-
коголь ожидает здесь се-
мейного праздника.

При проверке во второй 
торговой точке, на Щёл-
ковском ш., 85, также 
подтвердился факт неза-
конной продажи алкого-
ля. Здесь продавцы пыта-
лись оказать силовое со-
противление, а затем они 

предприняли попытку 
побега через чёрный ход. 
Нарушителей задержали. 
В итоге владельцам мага-
зинов выписаны прото-
колы и предписания об 
оплате крупных штра-
фов, а деятельность этих 
двух магазинов приоста-
новлена. 

— Наша цель — сделать 
столицу одним из самых 
безопасных городов для 
проживания, и мы этого 
будем добиваться днём и 
ночью, — сказал коорди-
натор «Безопасной столи-
цы» ВАО Антон Акишин.

Валерий ГУК

Активисты «Безопасной столицы» накрыли точки 
незаконной продажи алкоголя в Гольянове

В полицию обра-
тился житель рай-
она Перово и зая-
вил, что у него уг-
нали автомобиль 
«Инфинити» сто-
имостью около 
2 млн рублей. Он 
припарковал авто 
во дворе дома на 
улице Металлур-
гов, а наутро обна-
ружил, что машина 
исчезла. Полицей-
ские просмотре-
ли записи каме-
ры видеонаблюде-
ния и увидели, что 
похитителей было 
двое. Они устано-
вили автомобиль, 
на котором прие-

хали злоумышлен-
ники. Обе машины 
были объявлены в 
розыск. 

— Их обнару-
жили в Долго-
прудном. За рулём 
«Инфинити» ехал 
один подозревае-
мый, его сообщ-
ник ехал следом 
на своём автомо-
биле, — сообщи-
ли в пресс-службе 
УВД по ВАО.

Пох и т и т е л е й , 
28-летних у ро-
женцев Закавка-
зья, арестовали. А 
«Инфинити» вер-
нули владельцу.

Анна ПЕНКИНА

Украденную 
«Инфинити» нашли 
в Долгопрудном

Айдена никто не учил искать в лесу младенцев 
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Развиваем 
инженерную мысль

31 октября в школах 
районов Вешняки, Ново-
косино и Косино-Ухтом-
ский прошёл фестиваль 
«Наши общие возможно-
сти — наши общие резуль-
таты!». Ребята, их родите-
ли, а также бабушки и де-
душки стали участника-
ми 100 мастер-классов, 
семинаров, интерактив-
ных программ.

Главной площадкой фе-
стиваля стал дворец твор-
чества детей и молодёжи 
«Восточный» на улице 
Руднёвке в районе Коси-
но-Ухтомский.

— Что это ты тут собира-
ешь? — интересуюсь у до-
школёнка, заинтересован-
но крутящего в руках мно-
жество мелких деталей.

— Робота! Им можно 
управлять, но как, я ещё 
не знаю, — объясняет мне 
малыш.

— У нас здесь проходит 
мастер-класс по основам 
робототехники, — пояс-
нил мне педагог гимназии 
№1512 Николай Путько. — 
Мы собираем простые ме-
ханизмы, которые работа-
ют с помощью солнечной 
энергии. Дети у нас раз-
вивают мелкую мотори-
ку и, конечно, инженер-
ную мысль.

— С помощью мастер-
классов ребята могут всё 
попробовать и понять, 
чем хотят заниматься в бу-
дущем, — рассказала уче-
ница школы №2031 Кри-
стина Кухарева.

Что дало школам 
объединение?

— Превращение отдель-
ных школ в образователь-
ные комплексы откры-
ло большие возможно-
сти для каждого ученика. 

Большое количество раз-
ных классов предполага-
ет многообразие профи-
лей. Опытные и профес-
сиональные педагоги те-
перь могут перемещаться 
и преподавать одновре-
менно в нескольких шко-
лах, — рассказала Татья-
на Иренкова, председа-
тель межрайонного сове-
та директоров. — В одной 
маленькой школе это, ко-
нечно, невозможно.

Все мастер-классы, ко-
торые в этот день прохо-

дили на площадках фе-
стиваля, присутствуют 
в учебной и внеурочной 
деятельности и в системе 
дополнительного образо-
вания школ — участников 
фестиваля.

— Сегодня самые ма-
ленькие ребята с помо-
щью мастер-классов мо-
гут понять, например, чем 
бы они хотели занимать-
ся во внеурочное время. 
На более позднем этапе 
дети могут определиться 
с будущим профилем, и 

для этого теперь не нуж-
но искать никакие даль-
ние школы — всё это есть 
в рамках одного образо-
вательного комплекса, — 
уточнила Иренкова.

На разных площадках 
фестиваля ребятам пред-
ложили мастер-классы по 
китайскому и английско-
му языкам, робототехни-
ке, физике, биологии, ав-
тоделу. Настоящий мир 
детства организаторы 
фестиваля попытались 
показать на площадке, 
посвящённой дополни-
тельному образованию. 
В районах Вешняки, Но-
вокосино, Косино-Ух-
томский на сегодня на-
считывается 58 дошколь-
ных отделений, в которых 
обучаются более 10 тысяч 
воспитанников.

— Родители сейчас тоже 
очень активны и всерьёз 
интересуются образова-
нием своих детей, поэто-
му мы посчитали необхо-
димым выделить место 
для консультационной 
зоны, где опытные педа-
гоги, психологи, дефек-
тологи смогут ответить на 
вопросы родителей, — до-
бавила Татьяна Иренкова.

Компьютерная 
грамотность 
для пенсионеров

Участниками фестива-
ля в школе №2026 стали 
не только сами ученики, 
но и представители стар-
шего поколения. Школа 
приготовила замечатель-
ный урок компьютерной 
грамотности для пенсио-
неров.

— Сегодня мне помогли 
создать мой адрес в элек-
тронной почте. И ещё я 
на YouTube изучаю гим-
настику Бубновского, — 
рассказывает пенсионер 
Алексей Николаевич, жи-
тель Косина-Ухтомского.

— Я научила Татьяну 
Викторовну регистриро-
ваться и входить в мейл, 
— рассказывает учени-
ца 10-го класса школы 
№2026 Аида.

Татьяна Викторовна в 
свою очередь умело опе-
рирует понятием «Рабо-
чий стол» и запросто де-
монстрирует общение 
с помощью программы 
Skype.

— Мне ребята очень по-
могли разобраться с «Од-
ноклассниками», — рас-
сказала участница ма-
стер-класса пенсионерка 
Александра Фёдоровна. 
— Сейчас приду домой и 
буду сама с этим сайтом 
работать.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Елена Ивановна вырос-
ла в деревне под Тамбо-
вом. Но окончить даже 
два класса сельской шко-
лы ей не удалось: нуж-
но было присматривать 
за четырьмя младши-
ми братьями и сёстрами. 
Повзрослев, Елена вышла 
замуж за односельчанина 
и тут же с ним, военным, 
уехала в Монголию.

— Общались они там в 
основном с семьями та-
ких же военных, — рас-
сказывает младшая дочь 
Елены Ивановны, Свет-
лана Семёновна. — А 
жили в юрте, очень бед-
но. Когда я родилась, 
даже завернуть меня не 
во что было, пока сосед-
ка не дала какие-то пе-
лёнки. 

В самом начале войны 
супруг Елены Ивановны 
отправился на фронт, а 
она с маленькими деть-
ми возвратилась на роди-
ну: много дней ехали на 
поезде. В селе прожила 
потом почти всю жизнь, 
работала в колхозе. А уже 
будучи на пенсии,   пере-
ехала к детям в Москву. И 
здесь ещё до 80 лет труди-
лась санитаркой в профи-
лактории. 

— Мама очень хорошо 
шила — и нам, и соседям; 
много вязала, — добавля-
ет Светлана Семёновна. 
— А сейчас любит смо-
треть телевизор. Очень 
переживает из-за собы-
тий на Украине. 

Елена Ивановна с су-
пругом вырастила троих 
детей. У неё четверо вну-
ков и четверо правнуков. 

Марина ТРУБИЛИНА

Елене 
Ивановне 
Негодяевой 
из Перова 
исполнилось 
100 лет

Как собрать робота 
на солнечной батарее?
Школьники из трёх районов округа показали свои возможности

В образовательных 
учреждениях трёх районов 
за день прошло более 
100 мастер-классов

ВЕК ЖИВИ
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Многие ребята 
на фестивале 
выбрали себе 

хобби

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU
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А
гнесса Столпер 
придумала тех-
нику шитья, ко-
торая отличалась 
от всех известных: 

каждый стежок был точной 
имитацией карандашного 
штриха. Увидеть её кар-
тины можно на выставке 
«Кто знает Агнессу Стол-
пер?», которая открылась в 
Музее наивного искусства 
(Союзный просп., 15а).

Она вышивала полот-
на, имитирующие карти-
ны маслом и даже чекан-
ку. В своей работе Агнес-
са использовала мулине, 
шёлковые и шерстяные 
нити. Смешивая их, она 
добивалась эффекта сво-
бодных мазков кисти или 
чёткого графического 
штриха. Наследие Стол-
пер составляет около 50 
вышитых картин и гра-
фических набросков, ко-
торые предположитель-
но были сделаны в 30-70-е 
годы прошлого века.

Единственное, что нам 
достоверно известно о 
самой Агнессе Столпер, 

так это её имя. Талантли-
вая художница-самоуч-
ка растаяла, как призрак, 
оставив после себя только 
свои картины. Известно, 
что она жила в Москве, 
родилась, кажется, в 1917 
году. Говорят, имела выс-
шее образование и вро-

де бы работала химиком. 
Известно также, что в по-
следние годы жизни она 
сильно болела и не выхо-
дила из дома. Выписывае-
мый на дом журнал «Ого-
нёк» и открытки, присы-

лаемые друзьями, были 
для неё единственной свя-
зью с реальным миром. И 
она копировала рисунки 
из журнала и открытки.

— Она любила жизне-
радостные сюжеты: сце-
ны материнства, детские 
портреты, — рассказыва-
ет руководитель научно-
го отдела Музея наивно-
го искусства искусствовед 
Наталья Вяткина. 

Именно Наталье Фёдо-
ровне 30 лет назад через 
знакомых попала в руки 
удивительная коллекция 
работ Агнессы Столпер.

У Агнессы не осталось 
ни детей, ни родственни-
ков, которые могли бы о 
ней рассказать.

— Название выставки 
«Кто знает Агнессу Стол-
пер?» звучит скорее как 
призыв. Может, и правда 
кто-то знает? Может быть, 
нам удастся найти тех, кто 
вместе с ней работал, жил 
рядом, кто сможет о ней 
что-то вспомнить? — на-
деется Наталья Вяткина.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Загадка Агнессы Столпер В Богородском 
сыграют 
на фортепиано

В выставочном зале «Бо-
городское» (Открытое ш., 5, 
корп. 6) 20 ноября пройдёт 
творческий вечер Таймура-
за Хестанти «Два концер-
та по цене одного». Музы-
кант исполнит современ-
ные фортепианные произ-
ведения. Начало в 18.00. 
Цена входного билета — 
100 рублей, льготного би-
лета — 50 рублей.

В Ивановском 
расскажут 
об именинах

В клубе ЮНЕСКО «Сфе-
ра» (ул. Сталеваров, 18) 
22 ноября проведут се-
мейный праздник «Ко Дню 
ангела». Гостям расскажут 
о традициях празднования 
именин, все желающие 
смогут принять участие в 
мастер-классе по изготов-
лению ангелочков из ткани. 
Вход свободный. Для уча-
стия в мастер-классе с со-
бой нужно иметь 100 руб-
лей на материалы.

Музыкальный 
спектакль —
на Электрозаводской 

Особняк купца Носова 
(ул. Электрозаводская, 12, 
стр. 1) 19 ноября пригла-
шает на музыкальный спек-
такль «Новый винный год». 
Это пьеса в двух частях об 
одном дне из жизни вла-
дельцев небольшого кафе 
во Франции в 1962 году. 
Начало в 19.00. Вход — 
50 руб лей.

На Преображенке 
расскажут 
о Вьетнаме и Лаосе

В Российской госу-
дарственной библио-
теке для молодёжи (ул. 
Б.Черкизовская, 4, корп. 1) 
17 ноября фотограф и пу-
тешественник, член Рус-
ского географического 
общества Александр Вол-
ков даст полезные советы 
тем, кто желает самостоя-
тельно путешествовать по 
Вьетнаму, Таиланду и Ла-
осу. Начало в 17.00. Вход 
свободный.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Она 
смешивала 
разные 
нитки, чтобы 
добиться 
эффекта 
свободных 
мазков кисти

Театр кукол «Жар-
птица» (ул. Стромынка, 
3) в этом году играет свой 
юбилейный, 25-й сезон. 
Жителей округа пригла-
шают посмотреть прове-
ренные несколькими по-
колениями зрителей по-
становки, а также теа-
тральные новинки.

20 ноября на сцене сы-
грают спектакль «Хо-
лодное сердце» по сказке 
Вильгельма Гауфа. Бед-
ный угольщик Петер меч-
тал только об одном: стать 
богатым. Когда у него по-
явился шанс разбогатеть, 
он не задумываясь отдал 
за эту возможность своё… 
сердце. Исправлять роко-
вую ошибку Петер будет 
вместе со всеми зрителя-
ми спектакля. Ему пред-

стоит пройти через испы-
тания, преодолеть свой 
страх и вернуть главную 
драгоценность — умение 
любить и дружить.

22 ноября состоит-
ся спектакль «Мальчик-
с-пальчик» по сказке бра-

тьев Гримм. Представление 
наполнено танцами, пан-
томимой и даже элемен-
тами циркового искусства.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Подробная программа на сайте 
teatr-zhar-ptitsa.ru

В Новогирееве открылась выставка художницы-призрака

Гостей столичных парков 
21 ноября ждёт насыщен-
ная программа в честь от-
крытия нового зимнего се-
зона. Много сюрпризов для 
отдыхающих приготовил 
Перовский парк (ул. Лазо, 
вл. 7). Отдыхающие смогут 
увидеть выступление духо-
вого оркестра снеговиков и 
красочное театральное ше-
ствие. Кроме того, все жела-
ющие смогут научиться де-
лать нарядные новогодние 
украшения, приняв участие 

в мастер-классах по изго-
товлению ёлочных игрушек. 

На главной сцене парка 
пройдёт большой концерт 
с вокальными и танцеваль-
ными номерами. А если по-
года порадует морозцем и 
будет открыт каток, гости 
смогут насладиться пока-
зательным выступлением 
профессиональных фигу-
ристов. Празднование про-
длится с 13.00 до 18.00. Вход 
свободный.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Зиму в Перовском парке 
встретит оркестр снеговиков

Спектакли по мотивам сказок
можно увидеть в Сокольниках

21 ноября пройдёт 
сов местный рос-
сийско-индийский 
праздник, посвя-
щённый Междуна-
родному дню мате-
ри. Семьи из Индии 
и России примут 
участие в весёлых 
соревнов а н и я х. 
Чтобы присоеди-
ниться к ним, нуж-
но создать коман-
ду. В одной команде долж-
ны быть мама и один ребё-
нок в возрасте от 5 до 10 лет. 
Поскольку количество мест 
ограниченно, необходимо 
зарегистрироваться по те-
лефону 8-903-108-4004. 

Параллельно все желаю-
щие смогут принять уча-
стие в кулинарном кон-
курсе.

— Наши друзья из Ин-
дии мало знакомы с рус-
ской кухней. Мы решили 
организовать кулинарный 

конкурс, в котором приня-
ли бы участие простые мо-
сквичи. Индийцы в итоге 
попробуют народные рус-
ские кушанья, — говорит 
руководитель семейного 
клуба «Мы вместе» и со-
организатор праздника 
Александр Бекасов.

Лучшие повара получат в 
подарок бытовую технику.

Встречайтесь в школе 
№399 (ул. 5-я Парковая, 
49). Начало в 11.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Семьи из России и Индии 
будут соревноваться 
в Северном Измайлове

ре
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Агнесса оставила нам 50 уникальных картин
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17 ноября в церковном ка-
лендаре день памяти препо-
добного Иоанникия Велико-
го. Одну из его молитв у нас 
хорошо знают очень многие 
люди. Она есть в каждом 
молитвослове и звучит так: 
«Упование мое — Отец, при-
бежище мое — Сын, покров 
мой — Дух Святый: Троице 
Святая, слава Тебе».

А вот о самом святом, 
создавшем эту молитву, 
известно далеко не всем, 
хотя история его жизни 
очень интересна. 

Иоанникий родился в Ви-
фании, неподалёку от Иеру-
салима, в 752 году. Родите-
ли его были бедны и ника-
кого образования ему дать 
не могли. А вот вера в Хри-
ста пришла к нему с самых 
ранних лет. Мальчик был па-
стушком. Он уже тогда узнал 
силу молитвы. Часто осенял 
стадо крестным знамением 
и уходил в уединённое ме-
сто, чтобы молиться. Так 
проводил целый день, а в 
это время животные не раз-
бредались и ни вор, ни зверь 
не приближались к стаду.

В 16 лет его призвали на 
воинскую службу. Он очень 
скоро прославился многими 
подвигами. Однажды, на-
пример, освободил от пле-
на знаменитого военачаль-
ника. За это его отметил на-
градой лично император. 
Открылась хорошая возмож-
ность для военной карьеры, 
но Иоанникий неожиданно 
для всех оставил службу и 
ушёл в монастырь. Там он 
обучился грамоте, выучил 
наизусть все псалмы, а за-
тем удалился в пустыню. В 
полном уединении он провёл 
три года. Жил в пещере, ко-
торую сам выкопал. Молился 
и пел псалмы. Лишь раз в ме-
сяц местный пастух, опознав 
в отшельнике своего бывше-
го коллегу, приносил ему не-
много хлеба и воды. Имен-
но здесь создал Иоанникий 
свою знаменитую молитву, 
которую повторял постоянно.

Однажды на жилище от-
шельника случайно набрели 
два воина. Это были бывшие 
однополчане Иоанникия. Они 
чрезвычайно изумились но-
вому облику и образу жизни 
боевого друга. Иоанникий 
понял, что огласка может 
помешать его молитвенным 
подвигам, и поспешил сме-
нить место пребывания.

После этого он бывал в 
разных монастырях, совер-
шил немало чудес и исцеле-
ний, претерпел множество 
испытаний и нападений. А 
завершил земной путь мир-
но в возрасте 94 лет.

ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Как пастушок 
стал великим

Рубрику ведёт
Валерий 
КОНОВАЛОВ

А
втомобиль ве-
т е р и н а р н о й 
н е о т л о ж к и 
почти не от-
личается от 
обычной ма-
шины скорой 

помощи: носилки для па-
циента, аппараты УЗИ, 
кардиограф, набор меди-
цинских инструментов. 
Нет разве что дефибрилля-
тора да мигалки на крыше: 
ветеринарные врачи ездят 
без спецсигналов, пропу-
скать их автомобилисты не 
обязаны.

— Но иногда водители — 
видимо, сами собачники, 
— увидев в зеркало нашу 
машину, всё-таки стара-
ются освободить нам про-
езд, — рассказывают врачи. 

Старый знакомый

Вызов врачам станции 
по борьбе с болезнями жи-
вотных ВАО поступает че-
рез объединённую диспет-
черскую службу. Доктор 
созванивается с хозяйкой 
будущей пациентки: ла-
брадору на улице Стале-
варов стало плохо — рво-
та и слабость. Впрочем, 
всё не так страшно, и со-
бака встречает нас у две-
рей квартиры и изо всех 
сил машет хвостом — врач 
Алексей Евтихиев ей зна-
ком. Лабрадор Рейчел — 
собака-поводырь, у вра-
чей такие на особом учё-
те, их всего пять на округ. 
Обслуживают собак-пово-
дырей бесплатно; что каса-
ется обычных собак, за ус-
луги ветеринарных врачей, 
в том числе и неотложки, 
полагается платить. 

Врач проходит в комнату 
и, поглаживая собаку, ос-
матривает её, а потом, уло-
жив Рейчел на пол, водит 
по её животу датчиком ап-

парата УЗИ. Лабрадор сми-
ренно терпит. А вот когда 
врач пытается для профи-
лактики осмотреть ей уши, 
животное пятится и упи-
рается в пол всеми четырь-
мя лапами: помнит, как 
уши болели у неё весной, 
тогда лечил Рейчел тоже 
Алексей Николаевич. 

— Ничего серьёзного 
нет, капельницу ставить не 
надо, — сообщает в итоге 
врач хозяйке Любе. — Ви-
димо, Рейчел на прогулке 
что-то съела. На всякий 
случай подавайте ей вот 
такие лекарства. 

Рейчел, поняв, что самое 
страшное позади, вновь 
начинает играть с докто-
ром.

Прищемили хвост

За день ветеринар-
ная неотложка выезжает 
на вызовы в среднем раз 
пять, а вообще в городе 
каждый день дежурят две 
«звериные» скорые. Вот, к 
примеру, вызовы за один 
день. Уже в половине де-
вятого утра врачам при-
шлось поехать к 17-летне-
му коту, который уже не-
сколько дней лежал и от-
казывался от корма.

— Это был грустный 
вызов, — говорит Алексей 
Николаевич. — Я осмотрел 
кота, сделал УЗИ. Выясни-
лось, что онкология. Опе-
рацию ему нельзя сделать: 
он наркоза не выдержит.

Потом неотложка пом-
чалась к двухлетнему по-
родистому коту мейн-
куну. Ему прищемили 
хвост дверью. Вердикт 
врача: перелома нет, рент-
ген не нужен, а для сня-
тия отёка коту сделали 
пару уколов. 

Затем были трёхмесяч-
ный чихуахуа с аллерги-
ей на прививку и 15-лет-
няя кошка Алиса, которой 
для улучшения пищеваре-
ния врач прописал диету.

Вызывают врачей при 
отравлении, родах, трав-
мах, когда животное в пло-
хом состоянии и может не 

выдержать поездку в кли-
нику. Или, напротив, ког-
да сам владелец очень по-
жилой или немощный и 
не может уйти далеко от 
дома. Иногда хозяева жи-
вотных звонят в три часа 
ночи и требуют: «Немед-
ленно приезжайте, собака 
уже неделю лежит, у неё 
расстройство желудка». 
Врачи потом удивляют-
ся: животное уже с край-
ней степенью обезвожи-
вания, почему не вызва-
ли врачей раньше? Дру-
гие владельцы, наоборот, 
чересчур бдительны: сра-
зу вызывают неотложку, 
даже если пёс всего лишь 
как-то не так чихнул. 

Печальные вызовы

Самые печальные вызо-
вы, по словам ветеринар-
ных врачей, когда бродя-
чую собаку сбивает ма-
шина.

— Тут мало оказать пер-
вую помощь: нужно, что-
бы собака отлежалась, что-
бы ей давали лекарства, то 
есть чтобы её кто-то взял 
домой и за ней ухаживал, 
— говорит врач. — Начина-
ешь объяснять это, и люди 
иногда сразу бросают труб-
ку. Не все готовы к такому.

У Алексея Николаеви-
ча дома живут две собаки 
и три кошки. Все — най-
дёныши, подобранные на 
улице. А сам врач, в док-
торской шапочке, в оч-
ках и с бородой, очень по-
хож на Айболита. На ско-
рой помощи для животных 
Евтихиев работает послед-
ние два года. А вообще, 
ветеринарная неотложка 
существует в Москве уже 
около пяти лет.

Марина ТРУБИЛИНА

Айболит 
по вызову

Иногда 
хозяева 
животных 
звонят 
в три ночи 
и требуют: 
«Немедленно 
приезжайте, 
собака уже 
неделю лежит»

Как работает в ВАО ветеринарная неотложка
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Лабрадор Рейчел встречает 
Алексея Евтихиева 
как старого знакомого 



14 Ноябрь 2015  №41 (130) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГПЕРСОНА

Н
а телеканале «Рос-
сия» прошла пре-
мьера сериала 
«Королева красо-
ты», главную роль 
в котором играет 

молодая талантливая актри-
са Карина Андоленко. Её ге-
роиню снова зовут Катери-
на, как и в сериале «Непри-
думанная жизнь», который 
недавно прошёл на том же 
канале. Судьба приготовила 
деревенской девочке непро-
стые испытания. Она полу-
чит всё, о чём мечтала: все-
мирную славу, известность, 
покорённые мужские серд-
ца. Но какой ценой? И вооб-
ще, какова цена счастья? На 
эти и другие вопросы наше-
го корреспондента ответила 
Карина Андоленко.

«История 
не о Золушке»

— Чем запомнилась рабо-
та в сериале «Королева кра-
соты»?

— Он стал моим люби-
мым проектом. И вовсе не 
потому, что он сейчас вы-
ходит на экраны и так по-
ложено говорить. Просто 
он победил все другие мои 
влюблённости. 

— Как чувствовали себя в 
1960-х годах?

— Мне очень нравит-
ся это время, когда люди, 
придя в себя после войны, 
задумались о моде и жен-
щины вдруг почувствова-
ли, что они должны и мо-
гут быть красивыми. Отте-
пель произошла в чувствах, 

эмоциях. Но рядом было и 
уродство, оно никуда не де-
лось. И вокруг моей герои-
ни оно есть, что создаёт ещё 
больший контраст, а кон-
трасты — это всегда инте-
ресно… Наша история не о 
Золушке, которая получает 
всё по мановению волшеб-
ной палочки. Это рассказ о 
человеке, который изо всех 
сил борется за свою мечту. 

Правда и вымыслы
— Карина, расскажите о ва-

шей семье. Почему-то в Интер-
нете пишут, что вас воспитыва-
ли бабушка и дедушка, причём 
они были актёрами театра для 
неслышащих людей.

— Это всё выдумки, ко-
нечно! У меня есть мамочка, 
она живёт вместе со мной: 
переехала с Украины в Мо-
скву. Она сурдопереводчик. 
Дедушка с бабушкой дей-
ствительно были глухоне-
мыми — не от рождения, а 
в результате перенесённых 
в детстве заболеваний. Но 
они не были профессио-
нальными артистами, хотя 
были очень артистичны-
ми. Видимо, во мне скон-
центрировались их талан-
ты, и я стала актрисой.

О сокровенном

— Вы окончили Школу-сту-
дию МХАТ, курс Константи-
на Райкина, и попали к нему в 

театр «Сатирикон». Это правда, 
что начинающие артисты обо-
жают его, но считают деспотом 
и тираном?

— Я такого не могу ска-
зать. Для меня он — великий 
мастер. Константин Арка-
дьевич Райкин дал мне пу-
тёвку в театральную жизнь. 

— Почему тогда вы ушли из 
театра «Сатирикон»?

— В профессии люди 
сходятся не для того, что-
бы всю жизнь прожить вме-
сте, а для того, чтобы чему-
то друг друга на учить. 

— Сейчас вы служите в Мо-
сковском Губернском театре, 
где художественный руководи-
тель — Сергей Безруков. Как 
работается под его началом?

— Это второй мастер 
в моей жизни, маэстро! 
Меня пригласили на роль 
Чебоксаровой в спектакль 
«Нашла коса на камень» по 
пьесе Островского «Беше-
ные деньги». И я поняла, 
что нашла свой театр и не 

хочу отсюда никуда ухо-
дить: это мой дом!

— Артисты Губернского те-
атра рассказывают, что у вас в 
труппе особые отношения: нет 
зависти, ревности, интриг, что 
часто бывает в творческих кол-
лективах с высокой конкурен-
цией. Это правда?

— Это действительно 
так! Мы «Косу» играем не-
сколько раз в месяц, а когда 
собираемся, так рады друг 
другу, что не можем нагово-
риться, наобниматься. 

— С вашей профессио-
нальной жизнью всё понятно: 
кино, телевидение, театр. А что 
с личной? Вы её так тщательно 
скрываете…

— В личной жизни мне 
повезло так же, как и в про-
фессии. Но ещё в институте 
я приняла к сведению совет 
опытных коллег: сокровен-
ное должно быть в секрете! 

Беседовала Лариса Зелинская
Фото из личного архива Карины 

Андоленко (ИА «Столица»)

Карина Андоленко: 
В личной жизни мне повезло 
так же, как и в профессии
Съёмки в сериале «Королева красоты» помогли актрисе лучше понять себя

В театральный 
кружок 
я пошла 
осознанно, 
чтобы 
победить 
страх перед 
публикой

13
75
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Э
та улица возникла ещё в 
конце XIX века при за-
стройке Благуши — од-
ной из старых москов-
ских рабочих окраин. 

Сначала она называлась Мочаль-
ской по фамилии выдающегося 
учёного-лесовода Демьяна Ива-
новича Мочальского (1847-1928). 
Причём улица была так названа 
ещё при его жизни! Выпускник 
Петровской сельскохозяйствен-
ной академии, Мочальский слу-
жил на Урале и в Московской 
губернии, а 33 года жизни отдал 
Измайловскому лесничеству, где 
оставил после себя «400 гектаров 
культур, множество дорог, пру-
дов, мостов, строений». Имен-
но он в 1890-х годах распланиро-
вал территорию Благуши и про-
ложил здесь первые улицы. Де-
мьян Иванович много лет жил в 
здании конторы Измайловского 
лесничества на Главном проспек-
те (ныне Главная аллея). Сюда к 
нему приезжал известный писа-
тель Владимир Короленко: они 
дружили со времён Ровенской 

гимназии. Кстати, именно Мо-
чальский уговорил Короленко 
поступать в Петровскую акаде-
мию.

Так бы и оставаться улице 
Мочальской (и по праву!), если 
бы не одно грустное событие. 
12 февраля 1957 года в Москве 
скончался видный партийный 
деятель Шаймардан Нурима-
нович Ибрагимов (1899-1957). 
На заре советской власти он был 
секретарём Благуше-Лефортов-

ского районного комитета пар-
тии большевиков, членом райсо-
вета и даже секретарём правле-
ния районного отделения Сою-
за металлистов (а после Благуши 
Ш.Н.Ибрагимов был одним из 
первых руководителей совет-
ской Туркмении). В общем, этих 
заслуг перед районом оказалось 
достаточно для переименования 
улицы, которое и случилось в 
ноябре того же года. 

Юрий СТАРОДУБОВ

Как Мочальская стала 
улицей Ибрагимова

ИМЯ НА КАРТЕ

Действующее законодательство 
не обязывает правообладателей зе-
мельных участков проводить уточ-
нение местоположения границ сво-
их земельных участков. Однако, как 
сообщили в Кадастровой палате по 
Москве, данную процедуру рекомен-
дуется осуществлять в целях недо-
пущения самовольного занятия зе-
мельных участков третьих лиц или 
третьими лицами; уточнения площа-
ди земельного участка (например, 
площадь земельного участка может 
измениться в большую или меньшую 
сторону относительно площади, ука-
занной в документах, подтвержда-
ющих право собственности на зе-
мельный участок), что позволит точ-
но определить размер кадастровой 
стоимости и, как следствие, земель-
ного налога. Также уточнение потре-
буется для раздела земельного участ-
ка или, наоборот, для объединения 
земельных участков.

Работы по уточнению местопо-
ложения границ земельного участ-
ка оформляются в виде межевого 
плана, изготовление которого необ-
ходимо для государственного када-
стрового учёта. Данные работы осу-
ществляются на основании договора 
подряда (в соответствии с частью 2 
статьи 36 закона «О государственном 

кадастре») кадастровым инженером.
Кадастровому инженеру потребу-

ются имеющиеся у вас документы на 
земельный участок: свидетельство о 
праве собственности на земельный 
участок или иные правоустанавлива-
ющие документы.

Кадастровый инженер проведёт со-
ответствующие работы, в том числе 
осуществит согласование границ с 
правообладателями смежных зе-
мельных участков и изготовит ме-
жевой план. 

Межевой план вместе с заявле-
нием подаётся в орган кадастрово-
го учёта, который после их проверки 
вынесет либо положительное реше-
ние с выдачей кадастровой выписки, 
либо решение о трёхмесячном при-
остановлении осуществления када-
стрового учёта для устранения вы-
явленных недостатков, либо реше-
ние об отказе.

С реестром кадастровых инжене-
ров, осуществляющих кадастровую 
деятельность на территории города 
Москвы, можно ознакомиться на сай-
те Росреестра по электронному адре-
су www.rosreestr.ru, раздел «Серви-
сы», подраздел «Открытые данные»: 
«Сведения о кадастровых инженерах, 
содержащиеся в Государственном ре-
естре кадастровых инженеров».

Для чего нужно уточнять границы 
земельных участков

реклама
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По горизонтали: Непо-
года. Туш. Нотабене. Да-
маск. Люстра. Лезгинка. 
Такси. Десерт. Сусек. Бар. 
Реестр. Соти. Окно. Маун. 
Торба. Танкист.

По вертикали: Пролета-
риат. Секвестр. Истома. Ге-
нерал. Урка. Нут. Дездемо-
на. Атака. Гек. Маис. Тще-
та. Небо. Сократ. Швейк. 
Атрибут. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

На свадьбе школьного физ-
рука невесте пришлось бро-
сать букет до тех пор, пока 
она не уложилась в нормативы.

Слово мужчины — это слово 
твёрдое и непоколебимое. Если 
он сказал «завтра», то его ре-
шение не меняется. И не надо 
переспрашивать каждый день.

Дед закинул невод и поймал 
золотую рыбку. Та спрашивает:

— Бабка жива?
— Да.
— Тогда лучше жарь.

— Алло, это женская консуль-
тация?

— Да, здравствуйте.
— Скажите, педаль тормоза 

справа или слева?

Муж — жене:
— Перестань называть 

меня Котя! Потому что когда 
ты орёшь с кухни: «Котя, иди 
кушать!», мы с котом бежим 
и сталкиваемся...

Поражает не сама наглость, 
а возможности, которые она от-
крывает.

Бабушка, глядя на свадеб-
ный кортеж:

— Ну вот, ещё одну повез-
ли посуду мыть…

Хочу обладать таким же чув-
ством иронии, как производи-
тели сухариков со вкусом крас-
ной икры.

Сижу, пью кофе в кафе. 
Подходит парень и говорит: 
«Девушка, можно я за вас за-
плачу?» Ну я, не будь дурой, 
сразу достала квитанции за 
газ, свет, воду…

АНЕКДОТЫ

В конце октября на столич-
ной площади Революции 
состоялся торжественный 
запуск сети оператора-диска-
унтера Tele2. Его прихода с 
нетерпением ждали многие 
жители столичного региона. 
Если раньше, не имея альтер-
нативы, они были вынуждены 
переплачивать за мобильную 
связь, то теперь действитель-
но могут экономить.

В этом году Tele2 и столич-
ные власти подписали согла-
шение о взаимодействии в 
области развития связи и 
современных технологий в 
столице. Документ предусма-
тривает серьёзные инвести-
ции в экономику столичного 
региона в рамках строитель-
ства сетей 3G и 4G оператора 
в течение ближайших пяти 
лет и обязательства по предо-
ставлению горожанам каче-
ственных услуг по доступным 
ценам. 

Что же революционного 
предлагает Tele2 жителям 
нашего города? В первую оче-
редь — доступную связь и низ-
кие цены, простоту тарифов, 
отсутствие скрытых условий и 
платежей, а также прозрач-
ность процедур в работе с 
абонентами. 

Например, по тарифному 
плану «Оранжевый» стои-
мость минуты любого звонка 

по всей России — лишь 
1 рубль! А выбрав «Очень чёр-
ный» тариф, жители региона 
всего за 299 рублей получают 
4 гигабайта Интернета и 400 
минут общения со всеми реги-
онами страны. 

Передовые технологии 3G и 
4G, которые использует ком-
пания, полностью соответ-
ствуют мировым стандартам, 
имеют очевидные преимуще-
ства по сравнению с техноло-
гией GSM и обеспечивают 
более высокое качество пере-
дачи голоса и мобильного 
Интернета. На сегодняшний 
день в столице работает около 
7 тысяч базовых станций опе-
ратора. Таким образом, сейчас 

сеть Tele2 доступна более 90% 
населения Москвы и 75% насе-
ления Московской области. 

Оператор развернул в реги-
оне масштабную сеть продаж: 
стать абонентом Tele2 можно 
более чем в 10 тысячах точек, 
из которых 400 — фирменные 
салоны связи и мобильные 
модули. Также сим-карты 
будут продаваться в «Связ-
ном», «Евросети», супермарке-
тах сети «Пятёрочка», торго-
вой сети «Эльдорадо» и кио-
сках «АРИА-АиФ». Перейти на 
Tele2 со своим номером 
можно абсолютно бесплатно, 
оставив заявление на переход 
в любом салоне связи опера-
тора.

Tele2 затеял 
революцию цен 
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СКАНВОРД

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы к ним
Проверка слуха и подбор – 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент
СКИДКИ до 25%!

 

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Первомайская», ТЦ «Первомайский»
м. «Курская», ТЦ «Атриум»

т. (495) 640-3320
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru
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